

"George H. W. Bush: el narcotraficante más grande de todos los tiempos " por David Malmo-Levine

16 de mayo de 2017

Querido lector,

¿Alguna vez te cansas de escuchar a los periodistas blancos culpar a las personas de piel oscura por el problema de las drogas ilegales?

¿Sospecha que los blancos también tienen la culpa de que las drogas ilegales lleguen a América del Norte? ¿Escucha rumores sobre la participación de la CIA en el contrabando de drogas, pero no tiene ganas de sumergirse en un proyecto de investigación de 2000 horas ?

Pues entonces estás de suerte. David Malmo-Levine ha puesto toda la evidencia del contrabando de drogas de la CIA en un formato fácil de seguir. La mejor evidencia de que la CIA es la organización de contrabando de drogas más grande del mundo ahora se encuentra convenientemente ubicada en un solo lugar. En el transcurso de los próximos meses, Malmo-Levine publicará la historia secreta de las drogas duras en cannabisculture.com , para que el público se dé cuenta de cómo la guerra contra las drogas fue creada por y para la sección élite de la comunidad de inteligencia. , para ayudar a financiar asesinatos, golpes militares, ejércitos secretos y para llenar sus propios bolsillos.

Parte 1: Nacido como un fantasma

“ **Un capo de la droga, barón de la droga, capo o narcotraficante es una persona que controla una red considerable de personas involucradas en la [tráfico de drogas ilegales](#) . Tales figuras a menudo son difíciles de llevar ante la justicia, ya que nunca están directamente en posesión de algo ilegal, sino que están aislados del tráfico real de drogas por varias capas de subordinados. los [enjuiciamiento](#) Por lo tanto, los capos de la droga suelen ser el resultado de infiltraciones cuidadosamente planificadas de sus redes, a menudo utilizando [informantes](#) desde dentro de la organización. ”**

“ – Señor de la Droga” , Wikipedia

“ **Narcotraficante de talla mundial. Siniestro maestro de espías con tentáculos que se extienden por todo el planeta. Presidente : el presidente más corrupto en la historia de los Estados Unidos. George Herbert Walker Bush. ”**

– Bill Weinberg, George Bush: El presidente narcotraficante superespía, 1992 (1)

“ Bajo el programa de la CIA cuyo nombre en código es ZRRIFLE, los jefes de estado extranjeros que se interpusieron en el camino del control estadounidense del tráfico de drogas fueron blanco de asesinato; este programa es fundamental para comprender los orígenes del complot contra el presidente Kennedy. ”

– Rogue Elephant: El narcotráfico, el asesinato de Kennedy y la guerra en Vietnam, Kent Heiner, 2001, (2)

“ Ambos pensamos que Bush podría ser el peor presidente de la historia estadounidense y el peor hombre del siglo XX, incluso considerando competidores como Hitler, Stalin y Mao. ”

– Robert Anton Wilson, Disparador cósmico, 1995 (3)

Parte 1: Capítulo 1: Algunas preguntas rápidas

¿Es realmente el presidente número 41^{de} los Estados Unidos, George Bush padre , y no Lucky Luciano, Sam Giancana, Pablo Escobar o Joaquín Guzmán Loera , a quien se puede llamar con precisión el criminal de drogas más grande (y más peligroso) que jamás haya existido? ¿Es realmente la Agencia Central de Inteligencia -y no la Mafia o el Cartel de Medellín o el Cartel de Sinaloa- la organización más grande del narcotráfico? ¿Hay alguna evidencia creíble de que esto sea así?

¿Es Bush padre, junto con sus hijos , realmente culpable de contrabando de drogas, tráfico de armas, asesinato y traición? ¿Estaba relacionado el asesinato de JFK con el narcotráfico de la CIA? ¿Fue Bush padre el segundo miembro de más alto rango de la CIA que estuvo en Dealey Plaza en el momento del asesinato de JFK ? ¿Qué importancia tiene el tráfico de drogas ilegales para la política estadounidense y mundial ? ¿Cuántos presidentes de EE . UU . , o jefes de estado extranjeros , pueden relacionar su ascenso o caída con las ganancias de las drogas ilegales?

¿Es la creación de conciencia sobre el papel que debe desempeñar el dinero de las drogas en la financiación del “ Gobierno en la sombra ” la clave para una política de drogas más racional tanto para las drogas duras como para las blandas? ¿El conocimiento del papel de nuestro gobernante en la economía de las drogas ilegales nos ayudará a reemplazar la jerarquía con una forma más efectiva de democracia? ¿Es la paz contra las drogas el camino más directo hacia una sociedad sostenible?

¿Hay suficiente evidencia de que estos crímenes estén vinculados a Bush padre para que pueda ser juzgado? Y si hubiera suficiente evidencia, ¿algún abogado sería lo

suficientemente valiente como para llevarlo a juicio? ¿Sería algún juez lo suficientemente valiente como para encontrarlo culpable?

“ Lo que deseo señalar ... es cuán profundamente arraigado está el temor de emitir un juicio, de dar nombres y de echar la culpa , especialmente, ¡ay!, a personas en el poder y en posiciones elevadas, vivas o muertas ...”

– Hannah Arendt, “ Responsabilidad personal bajo la dictadura ”, 1964 (4)

Miedo a emitir un juicio

En 2013, Vice Magazine me pidió que hiciera un recorrido por el Museo de Hierbas, y cuando llegué a la sección sobre hojas de coca, mencioné brevemente , como me gusta hacer a menudo , que George Bush mató a JFK porque Kennedy interfirió . con el contrabando de cocaína de Bush . También mencioné que Jesucristo era un traficante de marihuana que probablemente fue condenado por distribuirla y usarla de manera " mágica " . Mencioné que había algunas pruebas muy convincentes de que estas cosas eran ciertas. (5)

En lugar de hacer lo que imagino que harían los buenos periodistas, investigarlo , los reporteros de Vice simplemente tomaron el camino más fácil y editaron mis declaraciones de tal manera que me hicieron parecer un poco loco. De hecho, a menos que la evidencia esté frente a usted de manera bien organizada y claramente escrita, la teoría sin duda parecería ser el resultado de algún tipo de trastorno mental. “ Conspiranoia” , como le gusta llamarlo a mi amigo Bill Weinberg.

De eso se trata este libro: es un tipo de libro que dice No “ estoy loco, estos son los hechos reales ” . Las personas de mente cerrada nunca leerán este libro. Con suerte, alguien con acceso a la atención del mundo tomará la información de este libro y hará algo increíble con ella , como ponerla en un paquete que incluso los no lectores y los teóricos de la coincidencia puedan disfrutar.

Los académicos honestos , y los estudiantes honestos de historia entre el público , deben admitir que estas cosas probablemente sean ciertas ; ciertamente hay más evidencia para estos escenarios que cualquiera de las otras explicaciones de lo que sucedió con Jesús y JFK.

Sin embargo, esta evidencia está oculta en libros y sitios web relativamente oscuros. Los principales medios de comunicación , y sitios web populares como Vice.com , evitan ese tipo de cosas , ese viejo " miedo a emitir un juicio " del que hablaba Hannah Arendt. Además, nadie quiere que lo llamen teórico de la conspiración : deja de ser invitado a todo tipo de fiestas y se le niega la membresía en todo tipo de grupos

después de recibir esa etiqueta. Me sorprende cómo los seres humanos son tan fácilmente domesticados en una forma de ganado , persuadidos de evitar mirar la historia real de sus gobernantes , con solo un poco de insultos.

Pero algunos de nosotros nos preocupamos más por la verdad que por la aceptación social. Noam Chomsky dijo que era responsabilidad de los intelectuales decir la verdad y exponer las mentiras. Para los amantes de la verdad ... echemos un vistazo a la evidencia .

Jesús era un traficante de marihuana

La evidencia de Jesús como traficante de marihuana ya ha sido recopilada por mi amigo Chris Bennett y dejé que su trabajo hablara por sí mismo. Google " Cannabis y el Cristo: Jesús usó marihuana " por Chris Bennett. (6)

Para aquellos que no pueden molestarse en consultar ese enlace y solo quieren los dos pasajes bíblicos más relevantes, son Éxodo 30:23 : la receta para el aceite de unción “ Cristo/Mesías ” infundido con cannabis/kannabosm , y Marcos 6 :13 – donde Cristo envió a sus apóstoles a sanar con ese mismo aceite. Si. Jesús era un traficante de marihuana. En nuestro lenguaje moderno centrado en la estigmatización, sería conocido como el " líder " de un sindicato ilegal de distribución de aceite de unción.

Algunas traducciones más recientes de la Biblia traducen esa palabra en Éxodo 30:23 como “ cálamo”) que no tiene las propiedades descritas en la Biblia) o “ caña aromática ” (que es el significado literal de la palabra “ cannabis ” en Griego) – Bennett entra en este tema con mucho más detalle en su trabajo – Es bastante convincente . (7)

El cannabis es el árbol de la vida del que se habla en nuestros libros sagrados. ¿Por qué no? Produce al menos “ doce tipos de frutas ” que provienen del cáñamo industrial/nutricional/medicinal y sus hojas son excelentes para “ la curación de las naciones ” . Puede hacer jugo de hojas de cannabis : está repleto de cannabinoides y terpenos medicinales no tóxicos y es bueno para tratar todo, desde el lupus hasta el cáncer. (8)

¿ Quién es el verdadero capo?

En cuanto a quién es el narcotraficante más grande de la historia ... según los funcionarios encargados de hacer cumplir la ley de los Estados Unidos, el Cartel de Sinaloa es " la organización narcotraficante más poderosa del mundo " (9) - pero si es cierto que la CIA en realidad se lo merece más de ese título, entonces tendría sentido

que la CIA usara a sus asociados en el establecimiento de aplicación de la ley de los EE. UU. para tratar de adjudicar ese honor a otra persona. Todos los capos inteligentes tienen sus chivos expiatorios.

Francamente, estoy harto de que los medios supremacistas blancos intenten decirme que es Joaquín Guzmán (10) o Pablo Escobar quien es el " mayor narcotraficante de la historia (11) " cuando en realidad es Guzmán quien acaba de obtener arrestado y se enfrenta a la extradición (12) y Escobar, a quien le dispararon en 1993 ... mientras que George Bush padre todavía es muy respetado y vive a lo grande. Para mí, si eres lo suficientemente grande como para salirte con la tuya, eres más grande que los perdedores que no lo hicieron . Más kilo por kilo, Bush los tiene vencidos a ambos.

De acuerdo con la evidencia que está a punto de leer, parece que Bush padre estaba contrabandeando cocaína al menos una década antes de que Loera o Escobar comenzaran, y también parece que Bush hizo que sus lacayos de la CIA ayudaran a establecer Medellín, Cali y Los cárteles de Sinaloa porque los compradores de cocaína de Bush se cansaron de tener que hacer rondas entre unas pocas docenas de proveedores independientes para llenar su avión lleno de cocaína.

Según el denunciante de más alto rango en el equipo de contrabando de drogas de Bush , Al Martin , Bush y sus lacayos, sin ayuda de nadie, bajaron el precio de la cocaína de 30 mil dólares el kilo a 12 mil dólares el kilo al inundar el mercado. (13) El "equipo secreto" de Bush recaudó 350.000 millones de dólares solo con su operación Irán-Contra (14) , más de diez veces lo que ganó Pablo Escobar durante toda su carrera (15) y no tuvieron que recibir un disparo en los tejados de Medellín y Colombia para hacerlo, tampoco.

En caso de que aquellos que trabajan en Vice, sus lectores o cualquier otra persona quiera investigar seriamente este " vicio" en particular, el control de Bush y la CIA del suministro de drogas ilegales se , lo he facilitado. Recopilé todas las pruebas de los delitos de tráfico de drogas y asesinatos relacionados con las drogas de Bush y luego las organicé en un formato fácil de leer que incluso un reportero de Vice podría seguir.

Dado el hecho de que la CIA casi ha admitido tener gente trabajando para ellos en los principales medios (Google " Operación Mockingbird "), (16) la responsabilidad de los medios alternativos de cuestionar las narrativas oficiales relacionadas con la CIA es aún más importante. .

El siguiente es un resumen de la evidencia principal que indica que:

1. Bush padre:

a) nació en una fraternidad de élite formada por los traficantes de drogas más grandes de Estados Unidos del siglo XIX: Skull and Bones ,

b) nació en la CIA, que en sí misma fue una creación de los miembros de Skull and Bones,

c) se asoció con el “ equipo secreto ” de traficantes y asesinos dentro de la CIA que había estado involucrado en el contrabando de drogas desde el principio,

d) contrabando de drogas supervisado desde mediados de la década de 1950 para la CIA,

e) continuó cometiendo y/o coordinando y/o encubriendo delitos de drogas durante los siguientes 50 o 60 años como miembro secreto de la CIA, como jefe de la CIA, como Vicepresidente, como Presidente y como padre del Presidente George W. Bush.

- 1. las drogas , en su mayoría drogas ilegales , tenían mucho que ver con:**
- 2. cómo Taft, Roosevelt, Kennedy, Johnson, Nixon, Ford, Bush Sr., Quayle, Clinton, Bush Jr., Cheney y Biden fueron seleccionados para – cómo se eliminó a JFK y Nixon – y cómo Reagan casi fue removido de – el White Casa,**
- 3. el asesinato de quienes amenazaron con interferir en las operaciones de contrabando de la CIA, incluidos, entre otros, los disparos contra JFK, RFK, Bob Marley, John Lennon y Peter Tosh, y**
- 4. el éxito de las carreras políticas de Walter Mondale, John Walters, Asa Hucheson, Eric Holder, John Kerry, Jeb Bush y Hillary Clinton.**

Puede que las cosas no se desarrollen exactamente en ese orden ... pero ese es el material que deseo explorar en este trabajo. Realmente no tengo espacio en este libro para entrar en la especulación de la guerra de la Primera y Segunda Guerra Mundial, la banca nazi, la especulación de la guerra del Grupo Carlyle, la ingeniería de la Sorpresa de Octubre, el fraude bancario, el fraude de seguros, el fraude inmobiliario, la pedofilia y la letanía. de otros delitos de los que Bush padre y su familia y amigos han sido acusados. Esto es solo su " cosa de gánster " : contrabando de drogas, control mental inducido por drogas, extorsión, asesinato, traición y uso del tráfico ilegal de drogas como pretexto para invadir Panamá con el fin de cerrar uno de los antiguos negocios de contrabando de drogas de Bush. socios: Manuel Noriega.

Parte 1: Capítulo 2: Skull & Bones y drogas (1832-presente)

“ Leyes: ¡Sabemos lo que son, y lo que valen! Son telarañas para los ricos y los poderosos, cadenas de acero para los pobres y los débiles, redes de pesca en manos de los Gobierno. ”

– Pierre-Joseph Proudhon, “ Idea General de la Revolución en el Siglo XIX, Cuarto Estudio. El principio de autoridad, 1851 (17)

“ Es una tradición de Princeton que cada vez que un hombre de Yale que es miembro del ampliamente publicitado “ Skull and Bones ” oye mencionar el nombre sagrado, debe abandonar la habitación. También es una tradición que los miembros tengan éxito invariablemente en la vejez, acumulando fortunas, votos, cupones o lo que sea que elijan acumular. ”

– F.Scott Fitzgerald, Este lado del paraíso, 1920 (18)

“ Uno de los [Los mayores importadores de opio de la época eran Jardine-Matheson](#) , una empresa que todavía existe en la actualidad. Un memorando de los directores de su empresa reveló motivos siniestros para oponerse a la legalización: “ Si el comercio se legaliza alguna vez, dejará de ser rentable a partir de ese momento. Cuantas más dificultades concurren, mejor para vosotros y para nosotros. ” Tenían razón, el precio se disparó después de que el opio se declarara ilegal mediante una prohibición internacional en 1914 ” .

– The Rise of the Opium Trade, Patricia Smith, 18 de diciembre de 2012 (19)

No hay negocio como el negocio del opio

La Orden de Skull & Bones es una sociedad secreta en Yale a la que pertenecían George Bush padre, el padre Prescott Bush y el hijo George W. Bush. Fue creado en 1832, utilizando dinero del traficante de drogas más grande de Estados Unidos en ese momento : Samuel Russell. (20)

[samuel russell](#) fundó Russell & Company en [Canton](#) , China, en 1824. Trata principalmente en [sedas](#) , [tés](#) y [opio](#) , Russell & Company prosperó y, en 1842, se había convertido en la mayor casa comercial estadounidense en China. (21)

El opio es una droga que se extrae de la planta de amapola (Papaver somniferum) a través de cortes poco profundos en la vaina o con agua hirviendo . El opio ayuda con el dolor y con el sueño, pero es posible morir por una sobredosis, por lo que se necesita precaución con la dosificación. Además, si lo usa todos los días durante algunas semanas, se sentirá incómodo si deja de fumar repentinamente , similar a

cómo se sentirá si deja de fumar repentinamente (y con tasas de recaída similares a las de) el tabaco. Si lo usa con cuidado todos los días de su vida, puede adormecer sus sentidos físicos o emocionales, pero no destruye los órganos internos como lo hacen el alcohol y los cigarrillos si usa esas drogas a diario. El hecho importante que se debe recordar al evaluar los riesgos del opio , y sus derivados , la morfina y la heroína , es que todos tienen una reputación tremenda de ser adictivos, pero es el alcohol , no el opio, la morfina ni la heroína , lo que tiene muertes registradas desde la retirada.

Russell aprovechó que el opio era ilegal (y el enorme aumento de los precios como resultado de su ilegalidad) en China para ganar mucho dinero rápidamente (22) comprando opio legalmente en Turquía y vendiéndolo ilegalmente en China. (23) Su Jefe de Operaciones en la ciudad de Canton, China fue Warren Delano Jr. – Abuelo de FDR. (24) Los antepasados del Senador John Forbes Kerry , Secretario de Estado bajo Barak Obama , también trabajaron para Russell. (25) William Huntington Russell (Skull & Bones 1832) –primo de Samuel Russell– fue uno de los miembros fundadores de Skull & Bones, junto con Alphonso Taft (Skull & Bones 1832).

Taft , William Howard Taft (Skull & Bones, 1878), supervisó Filipinas como el primer gobernador civil estadounidense de las islas para Theodore Roosevelt entre 1901 y 1903, cuando Filipinas se convirtió en el primer país del siglo XX en lanzar su propia guerra contra opio. Los ocupantes estadounidenses trataron a Filipinas como su campo de pruebas para la guerra contra las drogas. Según un veterano investigador de la CIA/drogas, Alfred McCoy escribió que “ la prohibición filipina ... puso en marcha el intento de Estados Unidos de ejercer la diplomacia contra las drogas (26) ” . Otro historiador de las drogas, David Musto, escribió que “ Filipinas también le dio a Estados Unidos el liderazgo del control internacional de narcóticos, un papel que aún mantiene. ” (27) Taft nombró un “Comité del Opio” de tres hombres para investigar la situación del “ opio ” , quien luego lanzó un informe sobre evidencia y mucha ideología. (28)

La raíz del problema

WC Whitney (Skull and Bones 1863), quien se casó con Flora Payne (de la dinastía Standard Oil Payne), fue Secretario de Marina entre 1885 y 1889. Su abogado era un hombre llamado Elihu Root. Root contrató a Henry Stimson (Skull and Bones 1888), egresado de la facultad de derecho. Stimson se convirtió en Secretario de Guerra en 1911 , designado por su compañero Bonesman William Howard Taft. (29) Fue Root quien convenció a Taft de convertirse en gobernador de Filipinas. (30)

Root fue Secretario de Guerra de 1899 a 1904, en el gabinete del presidente William McKinley . Como Secretario de Guerra, Root respondió a las acusaciones de brutalidad en Filipinas:

“ La guerra en Filipinas ha sido conducida por el ejército estadounidense con respeto escrupuloso por las reglas de la guerra civilizada ... con autocontrol y con una humanidad nunca superada. (31)

Las estimaciones modernas del número de filipinos asesinados en la Guerra Filipino-Estadounidense y la Rebelión Moro ascienden a 1,4 millones. (32) Según el historiador William Blum,

La idea de “ William McKinley de hacer lo mejor por los filipinos era emplear al ejército de los Estados Unidos para matarlos por decenas de miles, incendiar sus aldeas, someterlos a torturas y sentar las bases para una explotación económica que era orgullosamente referido en ese momento como ' imperialismo ' por destacados estadistas y periódicos estadounidenses. (33)

Las penas impuestas por desobedecer las nuevas leyes contra el opio también fueron bastante brutales. Tomemos, por ejemplo, “ ACTO NÚM. 1761 – UNA LEY PARA RESTRINGIR Y REGULAR GRADUALMENTE LA VENTA Y EL USO DE OPIO EN ESPERA DE LA PROHIBICIÓN FINAL DE LA IMPORTACIÓN DE OPIO A LAS ISLAS FILIPINAS EN CUALQUIER FORMA, EXCEPTO PARA FINES MEDICINALES ...” . La siguiente sección es típica de los muchos castigos provistos por las muchas regulaciones:

“ Sec. 31. Toda persona no autorizada que posea, porte, posea, tenga, controle, tenga posesión o tenga a sabiendas en sus instalaciones, cualquier opio, cocaína, alfa o beta eucaína, o cualquier derivado o preparación de tales drogas o sustancias, en y después de primero de marzo de mil novecientos ocho, será reprimido con multa que no exceda de diez mil pesos, o con prisión que no exceda de cinco años o con multa y prisión, a juicio del tribunal ...” (34)

En otras palabras, el castigo por la simple posesión de opio o cocaína era de hasta cinco años de prisión o una multa potencialmente masiva, o ambas cosas, mientras que hace apenas unos años la simple posesión era completamente legal. A la fecha de entrada en vigor de la nueva ley, había 12.668 usuarios habituales registrados de opio en el país. (35)

Root fue Secretario de Estado entre 1905 y 1909 bajo Theodore Roosevelt. En 1908 propuso al Congreso que los Estados Unidos adoptaran

“ una combinación de la legislación relativa a la importación de opiáceos en Filipinas (de marzo de 1905) y el estatuto estándar utilizado en la prevención de importaciones ilegales. Modificó la legislación filipina para que los ciudadanos pudieran importar opiáceos distintos del opio para fumar. (36)

El Secretario de Estado Root organizó la Comisión de Shanghai de 1909 , promocionada en los titulares como una " GUERRA MUNDIAL CONTRA EL TRÁFICO DE OPIUM ", y sus presentaciones a la Comisión llegaron al Washington Herald en la víspera de Año Nuevo de 1908:

“ Nuestra idea es que la comisión de cada gobierno debe proceder independientemente con la investigación de la cuestión del opio en nombre de su país respectivo, con miras, primero, a limitar el uso del opio en posesión de ese país; segundo, averiguar cuál es el mejor medio para suprimir el tráfico de opio, si existe actualmente entre las nacionalidades de ese gobierno en el Lejano Oriente, y tercero, estar en condiciones de que cuando la comisión se reúna en Shanghái, los representantes de las diversas potencias pueden estar preparados para cooperar y ofrecer, conjunta o individualmente, sugerencias definidas de medidas que sus respectivos gobiernos pueden adoptar para la supresión gradual del cultivo, tráfico y uso del opio dentro de sus posesiones orientales, ayudando así a China en su propósito de erradicar el mal de su imperio. (37)

A pesar de ser responsable de asesinatos y encarcelamientos masivos en Filipinas, Root ganó el Premio Nobel de la Paz del año 1912 "i : por la promoción de los arbitrajes internacionales " ! (38)

Presidente/Presidente del Tribunal Supremo Taft

Más tarde, Taft se convirtió en presidente de los Estados Unidos (1909-1913) y “ había alentado de todo corazón los pasos iniciales ” para crear la Comisión del Opio de Shanghái de 1909, el comienzo de la prohibición internacional de las drogas. (39) En su mensaje de 1910 al Congreso, el presidente Taft ayudó a ampliar la lista de “ drogas malas ” cuando advirtió que la “ cocaína tiene efectos más espantosos que cualquier otra droga adictiva usada en los Estados Unidos. (40)

La primera manifestación de esta “ guerra mundial ” contra el opio en la legislación de los EE. UU. llegó en la forma de la Ley de Impuestos sobre Narcóticos de Harrison de 1914. La Ley “ era una ley federal de los Estados Unidos que regulaba y gravaba la producción, importación y distribución de opiáceos y productos de coca El efecto de la Ley fue fijar el precio de los opiáceos fuera del alcance de todos menos de las personas más ricas. Un gramo de morfina costaba 60 centavos antes de la Ley Harrison y \$35 dólares después. (41) La ley fue propuesta por el representante Francis Burton Harrison de Nueva York y fue aprobada el 17 de diciembre de 1914. (42) Harrison fue miembro de Skull and Bones, clase de 1895. (43)

Entre 1913 y 1921, Taft enseñó derecho en Yale y probablemente influyó en Robert Lovett, F. Trubee Davison y Dean Acheson. Estos tres hombres eran todos miembros

de la sociedad secreta en Yale en ese momento y eventualmente se convirtieron en abogados y arquitectos de la CIA.

Desde julio de 1921 hasta febrero de 1930, Taft fue presidente del Tribunal Supremo de los EE . UU.; fue el único hombre que fue presidente y presidente del Tribunal Supremo. Presidió dos importantes casos de drogas derivados de la Ley de Narcóticos de Harrison. US v. Behrman, argumentado el 7 de marzo de 1922 , involucró límites de cantidad de prescripción y la legitimidad de la " adicción " como una enfermedad tratable mediante mantenimiento o reducción gradual. El Tribunal de Taft emitió su decisión 20 días después, dictaminando que " no era una práctica médica legítima recetar a un adicto incluso en cantidades decrecientes con la intención de curar " . (44) El 13 de abril de 1925, la decisión Linder v. US devolvió algo de poder a los médicos , al menos en teoría , para " dar a un adicto cantidades moderadas de drogas para que se autoadministre a fin de aliviar las condiciones relacionadas con la adicción. " ... pero en la práctica, este fallo fue ignorado. (45)

Las acciones de Bonesmen Taft y Harrison , y Bonesman-Lawyer Root , fueron fundamentales para establecer la guerra contra las drogas de hoy en día. Para aquellos tipos astutos y reservados que deseaban ganar grandes cantidades de dinero con drogas a precio de prohibición , tal como lo hizo el fundador de Skull and Bones, Samuel Russell , fueron una bendición.

Parte 1: Capítulo 3: Skull and Bones y la CIA

" Spook , ' la palabra del argot de Yale para miembro de la sociedad secreta, es, por supuesto, el argot de la Agencia para espía. "

– Ron Rosenbaum, Viajes con el Dr. Muerte, 1991 (46)

Una cabalgata de coincidencias

La conexión entre Yale , la ubicación de Skull and Bones , y la comunidad de espías estadounidense se remonta al principio. Nathan Hale , quizás el espía más famoso de Estados Unidos (el hombre que dijo " Solo lamento, solo tengo una vida que perder por mi país " justo antes de ser ejecutado por espiar para el ejército de George Washington en la guerra revolucionaria estadounidense) – tiene una estatua en Yale y otra idéntica en la sede de la CIA.

Además de ser fundada por contrabandistas de opio y asociada con el inicio de la guerra moderna contra las drogas, Skull & Bones también fue la entidad más responsable de la creación de la CIA , y la CIA es posiblemente la organización de

tráfico de drogas más grande de todas. Entonces, ¿qué miembros de Skull & Bones también fueron creadores de la CIA o agentes de la CIA?

Henry L. Stimson (Skull & Bones 1888) fue Secretario de Guerra bajo Taft, el presidente que creó la guerra moderna contra las drogas, y también Secretario de Guerra bajo Truman, el presidente que creó la CIA. También fue gobernador general de Filipinas (1927-1929), al igual que los guerreros antidroga y sus compañeros Bonesmen Taft (1901-1904) y Harrison (1913-1921). Se sabía que tenía una gran influencia en los políticos y burócratas más jóvenes, hasta el punto de que su equipo se hizo conocido como el Jardín de " infancia Stimson ". (47)

Harvey Hollister Bundy (Skull & Bones 1909) fue el subsecretario especial de guerra de Stimson y padre de los hermanos Skull & Bones y de los ayudantes de Kennedy, William y McGeorge Bundy. (48)

Averell Harriman (Skull & Bones 1913) fue un asesor de confianza de Harry Truman y luego miembro del Consejo de Seguridad Nacional. (49)

Prescott Sheldon Bush (Skull & Bones 1917) estaba en la inteligencia del ejército de EE. UU. en la Primera Guerra Mundial. Es hijo del " mercader de la muerte " Samuel Prescott Bush , quien fue un especulador de la guerra en la Primera Guerra Mundial , y padre de George Herbert Walker Bush. (50) Algunos dicen que Prescott Bush le consiguió a su amigo Allen Dulles el puesto de jefe de la CIA. (51)

Robert A. Lovett (Skull & Bones 1918), aviador de la Primera Guerra Mundial, presidió el Comité Lovett de 1945, que condujo a la creación de la CIA en 1947. (52)

Harriman, Bush y Lovett , junto con el agente de inteligencia estadounidense y no miembro de Bones, David KE Bruce , trabajaban en el banco Harriman de Brown Brother , y los cuatro hombres vivían en el pequeño, exclusivo y rico vecindario de Jupiter Island, Florida, exactamente al mismo tiempo que se formaba la CIA en 1946 y 1947. (53)

Otros miembros de Skull & Bones que también estuvieron en la CIA:

[F. Trubee Davison](#) (Skull & Bones 1918), aviador de la Primera Guerra Mundial, Subsecretario de Guerra de los EE. UU., Representante del Estado de Nueva York, Director de Personal de la CIA. (54)

Eugene Stetson (Skull & Bones 1934), subgerente de Brown Brothers, Harriman, organizó la Fundación H. Smith Richardson, que ayudó a financiar MK-ULTRA, una operación secreta de guerra psicológica interna de la CIA que incluía algunos de los métodos de control mental más brutales. experimentos con drogas como el LSD en el

Bridgewater Hospital para criminales dementes en Massachusetts en los años 50 , un hospital que luego se expuso como una horrible afrenta a la dignidad humana en el brutal documental “ Titticut Follies ”. (55)

William P. Bundy (Skull & Bones 1939), oficial de la CIA de 1951 a 1961, y McGeorge Bundy (Skull & Bones 1940), no oficialmente de la CIA, pero estaba en la inteligencia militar y trabajó en estrecha colaboración con miembros de la CIA en el Consejo de Relaciones Exteriores. Ambos fueron asesores cercanos de JFK, aconsejándolo sobre Cuba y Vietnam. El Coronel Fletcher Prouty , Jefe de Operaciones Especiales bajo el Estado Mayor Conjunto bajo JFK , acusó a McGeorge Bundy de sabotear la invasión de Bahía de Cochinos para intentar forzar a JFK a involucrarse abiertamente con los estadounidenses, además de tener conocimiento previo del asesinato de JFK. (56)

Richard Drain, (Skull & Bones 1943), uno de los autores intelectuales de la invasión de Bahía de Cochinos por parte de la CIA . (57)

[Charles S. Whitehouse](#) (Skull & Bones 1947), agente de la CIA (1947-1956), embajador de Estados Unidos en [Laos](#) y [Tailandia](#) en la década de 1970 (58) , el sitio de las principales operaciones de drogas de la CIA durante ese período.

[George HW Bush](#) (Skull & Bones 1948), 41° Presidente de los Estados Unidos, 11° Director de Inteligencia Central. Hijo del miembro de Skull & Bones, Prescott Bush. Padre del 43° presidente de los EE.UU.: George W. Bush. El narcotraficante más grande de la historia. Su vida se lee como una historia momento a momento del narcotráfico de la CIA. Este libro trata principalmente de él. (59)

Evan G. Galbraith, (Skull & Bones 1950), agente de la CIA de 1953 a 1957 (60) , mejor amigo de su hermano de Bones , [William F. Buckley, Jr.](#) (Skull & Bones 1950), fundador de [National Review](#) , “ ex ” oficial de la CIA. (61)

Algunos investigadores relacionan al menos a 25 miembros de Skull & Bones con la comunidad de inteligencia estadounidense (62), incluido el senador John Kerry (Skull & Bones 1966), quien presidió la Comisión Kerry de 1986 a 1989, que investigó el contrabando de drogas por parte de la CIA en los Estados Unidos. Asunto Irán-Contra, (63) y David Boren (Skull & Bones 1963), quien fue presidente del Comité Selecto de Inteligencia del Senado de 1987 a 1993, durante el apogeo de las diversas investigaciones Irán-Contra. (64)

Richard M. Bissell no era un Bonesman, pero su hermano mayor William Truesdale Bissell (Skull & Bones 1925) sí lo era. Richard M. Bissell enseñó en Yale, fue asistente de Averell Harriman, miembro de la CIA y encargado de la invasión de Bahía de Cochinos. (65) Le ofrecieron ser miembro de Skull & Bones, pero lo rechazó. (66)

Porter Goss fue miembro de otras dos sociedades secretas con sede en Yale: " Book and Snake " y " Psi Upsilon " . Más tarde pasó a ser miembro de la CIA, el escuadrón de asesinos patrocinado por la CIA " Operación 40 " , participó en la invasión de Bahía de Cochinos, fue presidente del Comité de Inteligencia de la Cámara de 1997 a 2005 y, finalmente, director de la CIA brevemente. bajo George W. Bush , él mismo Skull & Bones, clase de 1968. En su fraternidad Psi Upsilon de 1960 estaba John Negroponte (Embajador en Honduras 1981-1985 y Director de Inteligencia Nacional 2005-2007) y William Henry Trotter Bush, también conocido como " Bucky " Bush , hermano pequeño de George HW Bush (67)

Dean Acheson fue miembro de otra sociedad secreta con sede en Yale " , Scroll and Key " , y fue Secretario de Estado bajo Truman. Se le ocurrió la " Doctrina Truman " , el plan para contener a la Unión Soviética y evitar la expansión , un plan que requeriría mucha " inteligencia " . Su hija Mary se casó con William Bundy , un agente de la CIA y miembro de Skull & Bones. (68)

Cord Meyer era un agente de la CIA a cargo de la " Operación Mockingbird " , un plan para influir en secreto en los medios de comunicación nacionales y extranjeros, e implicado en el asesinato de JFK. Meyer estaba casado con la amante más cercana de JFK , Mary Pinchot Meyer , hija de Amos Pinchot, Skull & Bones 1897 , quien fue asesinada misteriosamente aproximadamente un año después que JFK. Cord Meyer también fue miembro de Scroll and Key. (69)

Tracy Barnes, miembro senior del personal de la CIA , responsable de planificar el golpe de estado guatemalteco de 1954 y la invasión de Bahía de Cochinos de 1961, también era miembro de Scroll and Key. (70)

El bisabuelo de George HW Bush apoyó la fundación de una ,James Smith Bush , " sociedad secreta en Yale llamada Cabeza de lobo " en 1883. (71) Entre sus miembros estaba Lewis Lehrman, quien en 1983 ayudó a fundar [Citizens for America](#) , una organización que ayudó La campaña de [Oliver North](#) para abastecer al anticomunista [Contra Guerrillas](#) en [Nicaragua](#) . (72)

Skull & Bones , y las otras sociedades secretas de Yale , parecían ser (en un momento) equipos agrícolas para la CIA ... una prueba para ver si una persona era buena guardando secretos. Dado el hecho aparente de que los miembros de Skull & Bones dieron origen a la CIA y han desempeñado un papel destacado en sus actividades desde sus inicios , la siguiente pregunta debería ser: ¿existe alguna evidencia convincente de que la CIA tenía y/o tiene algo que ver con el contrabando de drogas? Skull & Bones fue iniciado por un traficante de drogas . ¿Los miembros de Skull & Bones diseñaron a la CIA para que fuera la organización perfecta para el tráfico de drogas?

Parte 1: Capítulo 4: CIA y drogas (1947-presente)

situación **se remonta a un cuarto de siglo.** ”

– Ramsey Clark, en conversación con Allen Ginsberg, sobre el hecho de que la mayoría de los agentes de estupefacientes “ están ellos mismos involucrados en el tráfico de drogas ”, 1970 (73)

de la La dirección operativa “ **CIA , en otras palabras, que son sus operaciones encubiertas, paramilitares, trucos sucios, llámelo como quiera , tiene durante al menos 40 años que podemos documentar , pagó una cantidad significativa de su trabajo . a través de venta de heroína y cocaína. Sucedió en Vietnam, sucedió en Afganistán, sucedió en Pakistán, las guerras con los rusos, sucede en América del Sur, sucede en Colombia, etc. En el asunto Irán-Contra, el dinero de la droga ha sido parte integral de las operaciones encubiertas de la CIA prácticamente desde el comienzo de esta Agencia.** ”

– Christopher Simpson, “ Golpea a la CIA ” , Guerrilla News Network, 2001 (74)

“ **Con el fin de coordinar las actividades de inteligencia de los diversos departamentos y agencias del Gobierno en interés de la seguridad nacional, será deber de la Agencia, bajo la dirección del Consejo de Seguridad Nacional : ... (5) realizar esas otras funciones y deberes relacionados con la inteligencia que afectan la seguridad nacional, según lo ordene el Consejo de Seguridad Nacional de vez en cuando.** ”

– Ley de Seguridad Nacional de 1947, Ley de 26 de julio de 1947 (75)

“ **Nunca pensé que cuando establecí la CIA sería inyectada en operaciones de capa y espada en tiempos de paz.** ”

– Presidente Harry S. Truman, “ Limitar el papel de la CIA a la inteligencia ” Harry S Truman, The Washington Post, 22 de diciembre de 1963 (dos meses después del asesinato de JFK) (76)

El pionero del narcotraficante de la CIA Paul Helliwell

La OSS , u " Oficina de Servicios Estratégicos " , fue la principal herramienta de recopilación de inteligencia de las fuerzas armadas de los EE. UU. durante la Segunda Guerra Mundial y la predecesora de la CIA. Muchos autores han relacionado el OSS

con el narcotráfico. Douglas Valentine, autor de numerosos libros y artículos sobre la CIA, la DEA y las “ operaciones encubiertas ” , destaca la importancia del oficial de la OSS Paul Helliwell como pionero del tráfico de drogas de la CIA:

Paul Helliwell es la personificación del aspecto financiero y respetable de la CIA en el narcotráfico internacional. Mientras se desempeñaba como oficial de inteligencia del ejército en el Medio Oriente en la Segunda Guerra Mundial, William Donovan lo reclutó. hasta la gestión de las operaciones de inteligencia especial de OSS en China. En esa delicada posición, Helliwell trabajó con el jefe de inteligencia de Chiang Kai-shek , el general Tai Li, y a través de él con el contrabando de drogas Green Gang en Shanghái. Bajo su dirección, los oficiales de la OSS también emplearon el opio como arma de guerra política. Como nos informa el historiador Richard H. Smith, " A través de su agente, Le Xuan, [oficial de la OSS] Roberts sobornó a un viejo nacionalista vietnamita con una bolsa de opio y así aseguró un expediente completo sobre los antecedentes revolucionarios de Ho , incluido el registro de su años en Moscú. ' Este no fue un evento pequeño. El descubrimiento de ese expediente convenció a los estadounidenses de no respaldar a los nacionalistas vietnamitas contra los franceses en Indochina y cambió el rumbo de la historia. Después de servir como jefe de una Unidad de Servicios Estratégicos en el Lejano Oriente, Helliwell se unió a un bufete de abogados de Miami en 1947. Especialista en financiamiento privado, ayudó a establecer las empresas propiedad de la CIA Civil Air Transport (más tarde rebautizada como Air America) ..." (77).)

Otros autores señalan las actividades de recaudación de fondos de Helliwell . El periodista de investigación Daniel Hopsicker identifica el papel inicial de Helliwell como el de un traficante de drogas:

“ Pero los años sesenta no fueron el comienzo del tráfico de drogas de la CIA. Antes de que existiera la CIA, existió la OSS. La heroína que traficaba la OSS se cultivaba en Birmania y se refinaba en Shanghai. Se toparon con esta importación cuando estaban en Asia con los Flying Tigers tratando de evitar que Mao asumiera el poder. La conexión entre la amapola y el gueto en realidad comenzó en la Segunda Guerra Mundial, con el coronel Paul Helliwell de la OSS, quien trajo heroína de Birmania a los EE. UU. a mediados de la década de (78) . 1940

Paul Helliwell fue coronel en el ejército de los EE. UU. y jefe de la rama de inteligencia secreta de la OSS en Europa en 1943. Aquí comenzó a trabajar con el futuro jefe de la CIA, Richard Helms, el conspirador Irán-Contra y fundador de la CIA, John K. Singlaub, y el Watergate de la CIA. ladrón E. Howard Hunt. Y aquí Helliwell comenzó a participar en el tráfico de drogas para pagar a los informantes ; aparentemente, la tarifa vigente era " tres barras marrones pegajosas " de opio. (79)

Más de un investigador afirma que Helliwell era el banquero de operaciones encubiertas número uno de la CIA (80) Un investigador ha relacionado a Helliwell con Bush:

“ Un frente de la CIA en las Bahamas dirigido por el ex miembro de la OSS China (y ex jefe de E. Howard Hunt) Paul Helliwell, fue utilizado como banco personal por Richard Nixon, George HW Bush y Robert Vesco, así como por un variedad de republicanos que se mueven y agitan y el traficante de drogas ocasional y mafioso. (81)

Helliwell fue clave en la creación de la infraestructura masiva y el laberinto de instituciones financieras necesarias para importar drogas y financiar golpes de Estado . Como explica el autor Pete Brewton:

Más tarde, Helliwell se convirtió en el financiador de las operaciones anticastristas de la CIA, como la Operación " 40 ", " JM Wave ", " Operación Mangosta " y " Operación Zapata", también conocida como la invasión de Bahía de Cochinos. También creó muchas aerolíneas y bancos que se especializaron en el contrabando y las ganancias de drogas: " Sea Supply Inc. ", " Mercantile Bank and Trust ", " Castle Bank and Trust ", " American Bankers Insurance Company ", " Intercontinental Holding " y el más famoso es " Transporte aéreo civil", que más tarde se convirtió en " Air America ", la notoria operación de contrabando de la CIA en el Triángulo Dorado. Air America se hizo tan notoria que Hollywood hizo una película al respecto protagonizada por Mel Gibson y Robert Downey Jr. El periodista Jim Drinkhall identificó a Helliwell como el presunto pagador de la abortada invasión de Bahía de Cochinos. (82)

Las mafias siciliana y corsa

Regulaciones o eventos como la Ley de Alimentos y Medicamentos Puros de EE. UU. de 1906 (que requería que las drogas " adictivas " y/o " peligrosas " se etiquetaran como tales), la Ley Canadiense Anti-Opio de 1908 (que prohibió la " importación, fabricación y venta de opio con fines distintos de los medicinales "), la " ley de prohibición de la importación y el uso de opio con fines distintos de los medicinales " de los Estados Unidos de 1909, la Conferencia de Shanghái de 1909 (el comienzo de la cooperación internacional sobre " control de drogas ") La Ley de Narcóticos de Harrison de 1914 (que regulaba y gravaba la producción, importación y distribución de opiáceos y productos de la coca y que más tarde fue vista por los tribunales como una prohibición de prescribir opiáceos a los adictos) ayudó a preparar el escenario para la gran cantidad de otras prohibiciones sobre ciertas drogas en los EE. UU. (incluida la Ley de heroína de 1924, la Ley estatal uniforme de estupefacientes de 1932, la Ley de impuestos sobre la marihuana de 1937 y varios tratados internacionales) que estaban en vigor en la Segunda Guerra Mundial. (83)

Gánsteres judíos e italianos inmediatamente comenzaron a proporcionar estas drogas a todo tipo de clientes estadounidenses en el momento en que comenzaron a desaparecer de las farmacias. Las drogas ilegales en realidad no se volvieron menos accesibles después de que entró en vigor la prohibición de las drogas : la distribución simplemente cambió a minoristas menos responsables.

La OSS comenzó a trabajar con la mafia cuando la OSS intercambió la cooperación de la mafia para disolver a los trabajadores portuarios en huelga y ayudar con la invasión de Italia a cambio de la libertad de Lucky Luciano y cientos de otros gánsteres que estaban en la cárcel en ese momento. La CIA siguió trabajando con la mafia en la destrucción de los estibadores en huelga de Marsella. Como premio a la cooperación, se permitió a la mafia utilizar Marsella como su “ Conexión francesa ” entre el opio que llegaba del Triángulo de Oro y la heroína que salía para Cuba.

Alfred W. McCoy, quien fue el primer autor en llamar la atención sobre el tráfico de drogas de la CIA en su libro histórico " La política de la heroína en el sudeste asiático " (1972), proporcionó gran parte de la evidencia de la cooperación entre la CIA y la mafia en la década de 1940 . y llama la atención sobre la tendencia de la CIA a justificar la “ complicidad en el tráfico de drogas ” alegando que el “ anticomunismo ” es una prioridad más alta:

de la La complicidad “ CIA en el narcotráfico fue producto de la guerra fría. ... De 1948 a 1950, la CIA se alió con los bajos fondos de Córcega en su lucha contra el Partido Comunista Francés por el control del estratégico puerto mediterráneo de Marsella. Con el apoyo de la CIA, los corsos vencieron a su rival y durante el próximo cuarto de siglo usaron su control sobre el puerto de Marsella para dominar la exportación de heroína al mercado estadounidense. (84)

Los autores Alexander Cockburn y Jeffrey St. Clair relacionan a la CIA con la mayor operación de contrabando de drogas ilegales de las décadas de 1950 y la : 1960 Conexión “ francesa ”:

) En 1950) Tanto Lansky como Luciano estaban ansiosos por salir del vulnerable negocio de la producción de heroína y concentrarse en la venta de drogas. La producción se asignó a los Guerinis y otros sindicatos corsos con sede en Marsella. Los corsos ya tenían una red de producción mundial, con laboratorios en Indochina, América Latina y Medio Oriente. También disfrutaban de una protección política casi perfecta. No sólo cuentan con la gratitud de la derecha francesa (prudentemente nunca habían vendido heroína en Francia) sino también de la CIA, que les había ayudado a convertirse en la fuerza más poderosa de Marsella. Así se fraguó la Conexión Francesa, por la cual el 80 por ciento de la heroína que ingresaba a Estados Unidos vía Cuba procedía de Marsella con la conformidad de las agencias

gubernamentales estadounidenses, principalmente la CIA. Entre 1950 y 1965 no hubo arrestos de ningún ejecutivo que trabajara en esta Conexión Francesa. (85)

Estos primeros negocios de drogas de la CIA han sido verificados a través de otras fuentes, incluidos los autores Henrik Kruger, Rodney Stich y Michael Ruppert. (86)

1. George HW Bush y el narcotráfico

Muchos investigadores sostienen que George Bush ha estado con la CIA desde principios de los años 50 y que uno de sus trabajos era consolidar y coordinar la industria mundial de narcóticos, la industria más grande de la Tierra. Algunos dicen que una de las razones detrás de la “Acción Policial” de Vietnam fue una tapadera para la consolidación del “ Triángulo Dorado ”.

– Kris Millegan, 1996 (87)

Cuba, la mafia, Zapata Offshore y los asesinos de JFK (1953-1959)

“ Sé que estás trabajando para la CIA

No te tendrían en el maf- IA ”

– Guerra, ¿Por qué no podemos ser amigos? 1975

Lorelei: ¿Qué eres? ¿CIA, mafia?

Wallace: Ambos.

– El hombre que sabía demasiado poco, 1997

En un documento del Departamento del Tesoro de 1961, se señala que “ ... cubanos se dedicaban al contrabando de grandes cantidades de cocaína peruana hacia los Estados Unidos, vía Cuba ...” – desde 1947 .

– Departamento del Tesoro de EE. UU., Oficina de Narcóticos, septiembre de 1961, Washington, DC (88)

La Habana: El primer Paraíso de los Gangsta

Para entender cómo George HW Bush se convirtió en el capo de la droga más grande del mundo, primero hay que entender la escena de las drogas ilegales que existía

cuando comenzó su carrera . Hasta que Bush y la CIA intensificaron su juego de contrabando, la heroína y la cocaína entraban de contrabando en los Estados Unidos a través de uno de dos grupos : los corsos (que venían de una isla en el Mediterráneo bajo el control de Francia) y los sicilianos (que venían de una isla en el Mediterráneo bajo el control de Italia). Debido a que estas islas solían ser la última parada antes de que el contrabando llegara a Europa, estas comunidades tenían una larga historia en el negocio del mercado negro.

Los sicilianos fueron organizados por Charles “ Lucky” Luciano y su socio judío Meyer Lansky. A finales de 1946, Luciano y Lansky celebraron una importante reunión de jefes de la mafia. Contrataron a Frank Sinatra para actuar , y para proporcionar una tapadera/excusa , para explicar la presencia de tantos mafiosos en un lugar al mismo tiempo. La Habana ya era “ el punto de tránsito más importante para los cargamentos de heroína europea de Luciano. ” (89) La Oficina Federal de Narcóticos tenía espías en esta reunión, y rápidamente supuso que la mafia planeaba hacer de Cuba “ el centro de todas las operaciones internacionales de narcóticos”. (90)

Los corsos estaban a cargo de una operación que transportaba opio desde el este, lo procesaba en Marsella, Francia, y lo trasladaba desde Canadá a los EE. UU. Esto fue conocido como la " Conexión francesa " . (91) Se inició en la década de 1920 . (92) Los sicilianos eran socios menores en esta operación, pero en 1957 establecerían su propia operación llamada “ Pizza Connection ”, debido a que las pizzerías italianas eran el principal punto de venta minorista. (93)

A la Conferencia de La Habana asistieron Santo Trafficante Jr. , quien dirigía las cosas para su padre , el mafioso de Miami Santo Trafficante Sr. (y Meyer Lansky) en La Habana. (94) Trafficante fue a veces empleado de Jack Ruby , el asesino del chivo expiatorio del asesinato de JFK, Lee Harvey Oswald. También asistió Carlos Marcello , jefe de Nueva Orleans, a veces empleador de David Ferrie , uno de los principales sospechosos del asesinato de JFK.

David Ferrie era piloto y capitán de la Patrulla Aérea Civil de Luisiana. Tenía conexiones en la CIA y la mafia.

En la película “ JFK” de Oliver Stone, David Ferrie , interpretado por Joe Pesci , dijo lo siguiente sobre Jack Ruby:

“ Jack era un proxeneta. Un bagman para la mafia de Dallas. Dirigió armas a Castro cuando estaba de nuestro lado. Castro estaba casi con nosotros hasta que intentamos golpearlo. Todo el mundo sigue cambiando de bando. ”

En la Patrulla Aérea Civil, Ferrie conoció y enseñó a un joven Lee Harvey Oswald. Se puede ver a Oswald y Ferrie juntos en una fotografía grupal de un campo de entrenamiento de CAP de 1955. Cuando arrestaron a Oswald por dispararle al oficial Tippit, encontraron la tarjeta de la biblioteca de Ferrie en su billetera. (95)

“... Seal participó en muchos de los eventos emblemáticos en Estados Unidos durante la segunda mitad del siglo XX... Llevando armas a Fidel Castro en las montañas de Cuba ... volando en la invasión de Bahía de Cochinos ... pilotando un avión de escape después del asesinato de John Fitzgerald Kennedy ... volando hacia el Triángulo Dorado durante la Guerra Secreta de Estados Unidos en Laos ... Barry Seal incluso tuvo un papel secundario en el escándalo Watergate.”

– Daniel Hopsicker, Barry y los chicos, 2001, (96)

Barry Seal : piloto de operaciones encubiertas de la CIA n.º 1 desde la década de 1950 hasta la década de 1980 .

Otro miembro de la Patrulla Aérea Civil fue Barry Seal. Al igual que Bush, parece estar conectado con muchos eventos importantes de la CIA de los años 50 , 60 , 70 y 80 . Al igual que Oswald, también era un adolescente cuando Ferrie lo instruyó en los caminos del espía paramilitar. En una carta escrita por Seal al juez federal Lestage, escrita en 1972 y citada en “ Barry And The Boys ” , Seal escribió:

“ En los años 1956, 1957 y 1958 trabajé para la CJ Simpson de Cuba Drilling Company, que tenía tres perforadoras rotativas operando en Cuba. Si usted o cualquiera de sus asociados conocen la cantidad de " instrumentos de guerra " enviados por esa empresa fuera de los Estados Unidos como componentes de equipos de perforación, no tengo idea. ¡Pero te aconsejo que lo averigües! Estos envíos de “ instrumentos de guerra ” por parte de la CIA no tenían la aprobación abierta conocida del Gobierno de los Estados Unidos. ... Puedo nombrar los nombres de los agentes involucrados en estos envíos. Todo este lamentable lío de que la CIA puso a Fidel Castro en posición de derrocar al gobierno de Juan Batista nunca se ha contado al público. (97)

Barry Seal pronto puede convertirse en un tema de conversación en la conciencia colectiva “ : American Made ”, una película sobre su vida en la CIA protagonizada por Tom Cruise , está programada para estrenarse a fines de 2017. La película originalmente se iba a llamar “ Mena ”. y lanzado a principios de 2017. Espero que lo logren. Habrá más sobre Mena y Seal en un próximo capítulo de esta serie.

mierda con las bananas, ¡ importemos cocaína en su lugar!

El autor Dan Russell ha tomado nota de las dificultades que estaba teniendo la CIA en sus actividades de recaudación de fondos a principios de la década de 1950 :

“ Una de las formas en que la CIA recaudó dinero fue a través de la United Fruit Company : Allen Dulles, jefe de la CIA en 1953 , era un accionista principal y director de Shroeder Banking LTD, que estaba vinculada a la United Fruit y la CIA. Pero en 1952 el nuevo presidente socialista, el coronel Jacobo Árbenz , había instituido una modesta reforma agraria que incluía la devolución de algunas tierras en desuso que la empresa United Fruit había robado al pueblo años antes. Esto amenazó la capacidad de la United Fruit y de la CIA para extorsionar salarios bajos de los campesinos que ya no eran dependientes, por lo que la CIA dio un golpe de estado en 1954. *También comenzaron a buscar otras fuentes de ingresos* ”. (énfasis mío) (98)

George Bush , nacido en la CIA y destinado a ser su director , sin duda fue visto por su padre como una solución al problema de las “ otras fuentes de ingresos ” . Bonesman Neil Mallon y su compañero Bonesman Prescott Bush (ambos Skull and Bones 1917) organizaron este " proyecto ":

El 10 de abril de 1953, exactamente dos semanas después del lanzamiento de la hermana en tierra de Zapata Offshore , Zapata Petroleum, Neil Mallon le escribió al director de la CIA, Dulles, sobre una próxima reunión en Carlton el Hotel de DC. Además de Bob Johnson, he invitado a un amigo personal cercano, Prescott Bush . Queremos hablarles de nuestro Proyecto Piloto en el Caribe y que nos escuchen ” (99).

Menos de una semana después (16 de abril de 1953), la CIA redactó un plan para usar el dinero para sobornar a miembros del establecimiento iraní para apoyar un golpe de Estado en Irán. (100)

No es sólo el momento lo que es sospechoso. Un examen cuidadoso de los otros hombres involucrados en este proyecto piloto confirma que Zapata Off-Shore era un frente de la CIA. Thomas Devine fue uno de los socios de Bush , y los memorandos desclasificados lo han confirmado como agente de la CIA. (101) Otro socio , Richard Haigh " Robert" Gow , fue Skull and Bones , promoción de 1955. (102)

No acostumbrados a pasar por la aduana.

¿Cuál fue la naturaleza de la operación Zapata Offshore? Parece que tener una plataforma petrolera en alta mar era la forma más fácil de mover grandes envíos de cosas desde el Caribe a América continental y evitar la aduana porque las tripulaciones de las plataformas petroleras en alta mar no tenían que pasar por la aduana cuando iban y venían del trabajo. diario. Había muchas piezas de este

rompecabezas, y cuando las juntas obtienes una imagen más clara de lo que se trataba Zapata Offshore:

“... George Bush, quien en ese momento era el presidente y director ejecutivo de la división costa afuera de Zapata Oil, con sede en Texas. ... Se pensó correctamente que las drogas podrían ser enviadas desde Sudamérica a las plataformas marinas por un barco de pesca, para ser llevadas desde allí a la costa por el transporte normal utilizado para suministros y personal. Por este método, ninguna agencia de aduanas o de aplicación de la ley sometería la carga a inspección. George Bush accedió a ayudar y organizó la operación en conjunto con la CIA. El plan funcionó mejor de lo que nadie había soñado. Desde entonces se ha expandido en todo el mundo. ... La CIA ahora controla la mayor parte de los mercados de drogas ilegales del mundo. ”

– William Cooper, 1991 (103)

parecía probable que Mooney (Sam Giancana), junto con Marcello y Trafficante, siguieran cosechando los beneficios de una extensa red de contrabando de cocaína de la CIA, la mafia y Texas con literalmente miles de millones de dólares , un esfuerzo conjunto con sede en América del Sur, Costa Rica. , y Panamá, que Mooney le había descrito a Chuck (Charles Giancana) durante la era de Bahía de Cochinos. Con base en los comentarios de su hermano en ese momento, Chuck sospechaba que la red utilizaba pozos petroleros en alta mar de Texas para subvertir los esfuerzos de la Aduana de EE. UU. ”

– Sam y Chuck Giancana, 1992, (104)

Se ha reunido un cuerpo de pistas que sugiere que George Bush pudo haber estado asociado con la CIA en algún momento antes del otoño de 1963. Según Joseph McBride de *The Nation* , ' una fuente con estrechas conexiones con la comunidad de inteligencia, confirma que Bush comenzó a trabajar para la agencia en 1960 o 1961, utilizando su negocio petrolero como tapadera para actividades clandestinas. ' ”

– Webster Tarpley y Anton Chaitkin, 2012 (105)

“ La verdadera misión [de estas plataformas de perforación de petróleo y gas era canalizar armas y dinero a los nicaragüenses, y también traer drogas ilegales a los Estados Unidos. ... Rowan International era una tapadera para una sucursal de Zapata Oil. Zapata Oil and Exploration tenía muchas operaciones terrestres en América Central y del Sur, así como plataformas en alta mar. ”

–Rodney Stich, 1994 (106)

Maholy alega que Zapata Off-Shore fue utilizado como parte de una red de contrabando de drogas de la CIA para pagar el armamento de los contras nicaragüenses en 1986-1988, incluidos Rodríguez, Eugene Hasenfus y otros. Mahony afirma que las plataformas petrolíferas de Zapata se utilizaron como bases de operaciones para envíos de drogas, supuestamente denominadas “ Operación Whale Watch”. Mahony presuntamente trabajó para la Inteligencia Naval, el Departamento de Estado de EE. UU. y la CIA durante dos décadas . ”

– Entrada de Wikipedia para “ Zapata Offshore” alrededor de 2011 – antes de que fuera editado (107)

Ted Shackley , un miembro de alto rango de la CIA y socio de George Bush desde hace mucho tiempo , también estuvo involucrado en el tráfico de drogas en la década de 1950 :

Bowen era amigo de Shackley había y trabajado con él desde principios de la década de 1950 hasta 1984. En 1959, Shackley era un pasajero a bordo de un C-46 pilotado por Bowen cuando el avión se estrelló en los Andes bolivianos. Como le dijo Bowen a Stich: ' ¡Estaba cargado de drogas! '”

–Rodney Stich, 1998 (108)

La información anterior debería ser suficiente para que aquellos que respetan la verdad sospechen de las afirmaciones de inocencia de la CIA con respecto a su relación con el tráfico ilegal de drogas. Hay un fenómeno que se puede encontrar a lo largo de la historia humana llamado “ desviación de élite ” , donde los ricos y los poderosos , ya aislados dentro de una burbuja de inequidad , comienzan a sentir y actuar como si las leyes no se aplicaran a ellos. Nada ilustra la desviación de la élite del siglo XX como el tráfico de drogas de la CIA , perpetrado por hombres ricos, blancos y privilegiados que fueron enviados a las mejores escuelas y se unieron a los mejores clubes.

Nada ... excepto quizás una enorme lista de asesinatos perpetrados por la CIA por estos mismos chicos de fraternidad sobreprivilegiados en la búsqueda de fomentar y proteger el tráfico de drogas de la CIA.

Que es exactamente de lo que trata el siguiente capítulo de esta historia : el escuadrón de asesinos de la CIA contrabandista de drogas que primero persiguió a Fidel Castro ... y luego a JFK. Como resultado, se soltó un demonio de la muerte sobre la Tierra, que dejó muchos cráneos y huesos a su paso.

George HW Bush: el más grande. Señor de la droga. Siempre. (Parte 2)

David Malmo-Levine
1 de febrero de 2018

Parte 2: En Cuba y Dallas con Op. 40, Vietnam y Laos con el Equipo Secreto

Esta es la segunda parte de una serie en curso que intenta proporcionar de manera sistemática la mejor evidencia del narcotráfico de la CIA en general, y el papel clave del presidente George HW Bush en esas actividades en particular.

Primera parte : donde aprendemos sobre Skull and Bones (la fraternidad de Yale iniciada por los traficantes de drogas más grandes de la década de 1800 , quienes crearon la guerra moderna contra las drogas que comenzó a principios de la década de 1900 y quienes también crearon la CIA a mediados de 1940 ' s) – se puede encontrar [aquí](#) .

“ Nuestros equipos paramilitares y operadores de botes estuvieron dentro y fuera de las aguas cubanas todo el tiempo y tuvieron la oportunidad de reunirse con los arrastreros de pesca cubanos en lugares como la isla de Cay Sal. No quería que los equipos y operadores movieran drogas ilícitas fuera de Cuba. ” – Ted Shackley, Spymaster: Mi vida en la CIA, 2005 (109)

afirmó que no recordaba dónde estaba el día que mataron a John F. Kennedy ' : en algún lugar de Texas ' , dijo. George Bush es posiblemente la única persona en el planeta que no recordaba su paradero ese día, aunque su esposa recordaba claramente que estaban en Tyler. ”

– Kitty Kelley, La familia: La verdadera historia de la dinastía Bush, 2004 (110)

“ Todo lo que tengo que hacer ahora es tomar a Dick Cain y trabajar en acuerdos para la CIA y el Outfit ... en todo el mundo. ... El extranjero es hacia donde se dirige todo , Chuck”, continuó Mooney . Tengo a Trafficante a bordo para Asia. La guerra de Vietnam hará ricos a muchos tipos. ” – Jefe de la mafia Sam Giancana, hablando en 1966, “ Double Cross ”, 1992 (111)

Parte 2: Capítulo 1: Ted Shackley, también conocido como El fantasma rubio

Comenzamos nuestra historia exactamente donde la dejamos, con pruebas de que Ted Shackley , socio de Bush desde hace mucho tiempo y jefe de la estación de la CIA en Miami y Laos , dice haber estado traficando aviones llenos de drogas desde 1959:

Bowen luego amplió el propósito de ese viaje. Afirmó que este viaje ocurrió varios años antes de que Shackley fuera nombrado jefe de la CIA en Miami, y que Shackley jugó un papel decisivo en la creación del tráfico de drogas de la CIA hacia los Estados Unidos desde América del Sur. Bowen dijo que la serie de vuelos fue desde Miami, a Columbia, a Quayaqui, a Lima y luego a Arequita. Después de que el avión salió de Arequita con dirección este sobre los Andes, uno de los dos motores falló, lo que provocó que el avión perdiera altitud. Bowen pudo maniobrar el avión en una de las pocas áreas planas disponibles y hizo un aterrizaje forzoso del avión. Bowen dijo que Shackley había hecho arreglos para cargar cocaína a bordo del avión, donde estaba escondida en la sección de cola. Bowen, Shakley y los demás abandonaron el avión accidentado. Eventualmente, las autoridades bolivianas descubrieron las drogas, pero los pilotos y pasajeros se habían ido hacía mucho tiempo. (112)

Ted Shackley tuvo una carrera interesante con la CIA. Apodado " el fantasma rubio " debido a su cabello rubio, rasgos pálidos y " maneras misteriosas " , fue uno de los agentes de la CIA más condecorados de todos los tiempos. (113)

Entre 1962 y 1965, Shackley fue jefe de estación en Miami, Florida , la base más grande de la CIA fuera de su sede en Langley, Virginia. Trabajó allí con el Mayor General Edward Lansdale de la OSS/CIA, junto con otros agentes de la CIA en el área, sin duda incluido George HW Bush (siendo el mocoso de inteligencia " nacido y criado en la CIA " que era) que estaba en el Golfo de México con su negocio de plataformas petroleras en alta mar. Shackley también conocía bien a muchos de los "cubanos de Miami" políticamente activos o militarmente inclinados que escaparon de la revolución de Fidel Castro , todos trabajando duro para derrotar a Castro de cualquier manera posible.

Seguramente no es una coincidencia que las dos estaciones más grandes de la CIA de la década de 1960 , Miami, Florida y Vientiane, Laos , estuvieran al final y al principio de la ruta del narcotráfico " Conexión francesa " . A menudo, la ruta iba desde el Triángulo Dorado a Marsella, Francia, a La Habana, Cuba a Miami, Florida , al menos hasta que Castro se hizo cargo de Cuba. (114)

Tampoco fue coincidencia que Ted Shackley estuviera a cargo de ambas estaciones. Necesitaba vigilar de cerca las operaciones de drogas de la agencia, ya que era lo que

hacían lo que eventualmente pagaría la mayoría de sus actividades " extraoficiales " . De ahí que fueran las estaciones *más grandes* :

Bajo el liderazgo de Ted Shackley de 1962 a 1965, JMWAVE creció hasta convertirse en la estación de la CIA más grande del mundo fuera de la sede de la organización en Langley, Virginia, con entre 300 y 400 operativos profesionales (posiblemente incluidos unos 100 con base en Cuba), así como un estimado de 15,000 agentes anticastristas. exiliados cubanos en su nómina. La CIA fue uno de los mayores empleadores de Miami durante este período. (115)

Sigamos la carrera de Shackley , que parece cruzarse muy a menudo con la de Bush . Primero debemos comenzar con la estación de la CIA en Miami. ¿Por qué todo el enfoque en Miami? Todo se debió a Fidel Castro, quien expulsó a la mafia de Cuba y arruinó las operaciones de tráfico de la Mafia/CIA , sin mencionar las plantaciones de azúcar de la CIA y su toma de los Casinos. La CIA quería recuperar su ruta de drogas. Miami fue su base de operaciones en ese proyecto en particular.

Cuba Libre

“ Elegir amo no es ser libre . ” – José Martí

Fidel tenía pocos seguidores en la mafia. Había perdido 100 millones de dólares al año cuando se llevó los casinos cubanos, los burdeles y el tráfico de drogas. ” – Alex Von Tunzelmann, Calor Rojo, 2011 (116)

“ La revolución de Fidel Castro en Cuba naturalmente hizo mella en ese comercio (de drogas), aunque nunca cesó por completo. ” – Las guerras de la cocaína, Paul Eddy con Hugo Sabogal y Sara Walden, 1988 (117)

La revolución cubana de 1959 , como la mayoría de las revoluciones , pero no todas, fue un jefe reemplazando a otro jefe , una pandilla reemplazando a otra pandilla. El anarquista cubano y héroe nacional de Cuba , José Martí , (a quien tanto los comunistas como los capitalistas reclaman para sí mismos, pero con quien tampoco se dejaría atrapar muerto) argumentaría que

“ Somos libres, pero no para ser malos, para no ser indiferentes al sufrimiento humano, para no lucrar del pueblo, del trabajo creado y sostenido a través de su espíritu de asociación política, negándonos a contribuir al estado político que lucramos desde. Debemos decir que no una vez más. El hombre no es libre de

mirar impasible la esclavitud y la deshonra de los hombres, ni sus luchas por la libertad y el honor. (118)

Sin embargo, Fidel Castro logró convencer a la mayoría de los cubanos de que cambiaran la explotación del capitalismo por la esclavitud del comunismo, y muchos cubanos se beneficiaron un poco con un mejor nivel de vida y estaban agradecidos de cambiar un grupo de gobernantes por otro, a pesar de las obvias desventajas de la eliminación de todas las libertades políticas y económicas para las personas política y/o económicamente independientes.

Y la mafia , que valoraba la independencia por encima de cualquier otra consideración , la mafia no estaba nada contenta. Perdieron su Disneylandia.

burdeles y contrabando de drogas de ,Los casinos La Habana habían sido controlados principalmente por el legendario jefe de la mafia Meyer Lansky y , en menor medida, por la familia Trafficante.

“ Fue Lansky quien abrió lo que durante un tiempo fue la mayor fuente de ingresos del sindicato, los juegos de azar en La Habana . Él solo manejó las negociaciones con el dictador Fulgencio Batista por el monopolio total de los juegos de azar en Cuba. Se dijo que Lansky depositó personalmente \$ 3 millones en un banco de Zurich, Suiza para Batista y acordó pagarle a la junta militar gobernante, a saber, Batista, el 50 por ciento de las ganancias posteriores. (119)

Esta versión de los hechos se repite en otras obras. Por ejemplo, en la enciclopédica Historia del crimen organizado de David Southwell , el arreglo se amplía aún más:

Batista volvió al poder en Cuba en 1952 después de un golpe de estado , Meyer se acercó a él con un plan para transformar la isla en un importante destino turístico . Meyer y sus amigos de la mafia se apoderarían de todos los casinos y pistas de carreras de Cuba, los limpiarían y los promocionarían como la Meca del juego entre los estadounidenses. A cambio de tener rienda suelta en este y otros negocios, inyectarían dinero en la construcción de hoteles de lujo y en la modernización de La Habana. Entonces Meyer abrió una maleta que contenía \$6 millones en efectivo para Batista. . . . Cuando su régimen colapsó, Lansky, Trafficante y muchos otros jefes de la mafia perdieron millones en inversiones cuando Castro cerró los casinos y los residentes de La Habana se lanzaron a destrozarse una máquina tragamonedas en venganza contra aquellos conocidos por ser buenos amigos de Batista. (120)

Creo que por “ otros chanchullos ” se referían a burdeles y tráfico de drogas. Según una fuente, la mafia controlaba los juegos de “ azar ” así como los “ bienes raíces ... hoteles y casinos de lujo ... el tráfico de drogas, joyas, el cambio de divisas, la trata de blancas y las películas pornográficas. (121)

Según esta misma fuente;

El New York Times había estimado el ingreso anual de apuestas de la Mafia en Cuba entre \$350 y \$700 millones. No fue sorprendente, por lo tanto, que el disgusto de Castro por la mafia fuera recíproco a gritos. (122)

Se puede obtener una instantánea más precisa de las interacciones de Castro con la mafia en el libro revelador Doublecross de los jefes de la mafia Sam (Mooney) Giancana y Chuck Giancana;

“ Ayudamos a la CIA a llevarle armas a Castro, pensando que el tipo nos pagaría siendo fácil con nuestro negocio allí. Pero Castro, el cabrón piojoso. . . Tengo que dárselo a él. . . él no puede ser comprado. Dice que los estadounidenses son todos ladrones y proxenetas. Es un maldito traidor si alguna vez hubo uno. ”

“ Pero es bastante acertado en su visión de los estadounidenses, no ¿ crees? ”

“ Sí, Castro no es tonto ” , admitió Mooney. Él suspiró. “ Entonces, la CIA finalmente se dio cuenta del hecho de que Castro estaba cerrando negocios estadounidenses. Al gobierno no le gusta ese tipo de mierda . . . Después de todo, la CIA también perdió su parte de las ganancias del (123) . casino

Todas las fuentes dicen casi lo mismo. El apoyo a Castro brindado por la CIA y la mafia antes de la revolución también fue mencionado por Barry Seal y David Ferrie (ver parte 1), lo que explica por qué , inicialmente , la mafia no estaba preocupada por Castro y no luchó contra la revolución . (pensaban que Castro estaba de su lado), y por qué tantos cubanos pro-batistianos se convirtieron en el ejército de Miami de la CIA (se sintieron totalmente traicionados y querían venganza).

Había bastantes posibles soldados anticastristas para elegir. El libro de Henrik Kruger de 1976 *El gran golpe de la heroína* proporciona una idea de la magnitud de la comunidad cubana de Miami;

Con el derrocamiento de Batista por parte de Fidel Castro el 1 de enero de 1959, Lansky y Trafficante estaban en problemas. Aunque fueron expulsados de su reino cubano, pasó casi un año antes de que el Sindicato partiera y los casinos

fuera cerrados. Junto con Trafficante y Lansky, medio millón de cubanos abandonaron la isla en los años posteriores a la toma del poder por Castro. Unos 100.000 se establecieron en el área de la ciudad de Nueva York, especialmente en Washington Heights en Manhattan y en el condado de Hudson en Nueva Jersey. Otros 100.000 se dirigieron a España, otros a América Latina, y un cuarto de millón hizo su nuevo hogar en Florida, el sitio de la nueva sede de Trafficante . Del cuerpo de oficiales, personal de seguridad y políticos cubanos entrenados por Trafficante, surgió una mafia cubana bajo el control del mafioso . Se especializó en estupefacientes, primero en cocaína latinoamericana, luego en heroína de Marsella. (124)

Creo que, en este punto de nuestra historia, es hora de enfocarnos en uno de esos policías cubanos corruptos que hicieron la vista gorda ante las estafas de Batista/mafia que generarían todas esas ganancias. Estoy hablando de un hombre llamado Félix Rodríguez, cuya carrera fue muy similar a la carrera de Ted Shackley y la carrera de Barry Seal en que siguió a George Bush a Bahía de Cochinos, el Triángulo Dorado, Irán Contra y casi en todas partes en el medio.

Félix Rodríguez y la guerra en las sombras

el libro *Shadow Warrior* de Félix Rodríguez , Rodríguez negó haber conocido a Bush en los días en que Bush fue el jefe de la CIA durante 1975-1976. (125) Según al menos un investigador, la relación Rodríguez/Bush se remonta a una década y media antes;

“ En 1959 (Félix) Rodríguez era uno de los principales policías en Cuba bajo Batista. Cuando Batista huyó a Miami, Rodríguez se fue con él, junto con Frank Sturgis y Chi Chi Quintero. Oficialmente, Rodríguez no se unió a la CIA hasta 1967, mucho después de la invasión de la CIA a Cuba en la que participó y del asesinato de JFK. Pero los registros descubiertos recientemente muestran que en realidad se unió a la CIA en 1961, cuando fue reclutado por un tipo llamado Bush, que es, dice Rodríguez, cómo se convirtió en un " amigo personal cercano de Bush . " (126)

Bush fue considerado por más de un investigador como un reclutador de la CIA en Miami. Russ Baker afirma;

En sus memorias, el exfuncionario de inteligencia cubano Fabián Escalante afirmó que Nixon se había reunido con un importante grupo de empresarios de Texas para concertar financiamiento externo para la operación . Escalante ...

afirmó que el grupo de Texas estaba encabezado por George HW Bush y Jack Crichton. (127)

Alex Constantine cita a John Simkin diciendo casi lo mismo;

La CIA puso al millonario y agente George Bush a cargo de reclutar cubanos exiliados para el ejército invasor ;de la CIA Bush estaba trabajando con otro magnate petrolero de Texas, Jack Crichton. (128)

Félix Rodríguez se unió a un grupo especial dentro del ejército anticastrista de Bush – un grupo llamado “ Operación 40 ” – un grupo élite de sicarios;

La Operación 40, aproximadamente en 1960, se complementó con una unidad de asesinatos políticos, que se formó específicamente para localizar y asesinar a Fidel Castro, Raúl Castro y el Che Guevara. (129)

A diferencia de gran parte de esta historia (que permanece oculta entre las sombras), un grupo de estos espías y asesinos fueron fotografiados juntos en una fotografía increíblemente esclarecedora e incriminatoria. (130) Barry Seal conservó una fotografía de la Operación 40, tomada el 22 de enero de 1963 en el club nocturno La Reforma de la Ciudad de México. La foto contenía;

- Agente de la CIA Félix Rodríguez, al frente a la izquierda.
- Porter Goss (futuro jefe de la CIA bajo George W. Bush) se sienta a su lado.
- El agente de la CIA y piloto Barry Seal está inmediatamente detrás de ellos.
- El quinto desde la izquierda es el agente de la CIA Juan Restoy , un notorio narcotraficante.
- En el extremo derecho se sienta el agente de la CIA William Seymour
- y se dice que el hombre detrás de Seymour , que oculta su rostro , es el agente de la CIA Frank Sturgis o el agente de la CIA Tosh Plumlee.

Todos estaban bajo el mando directo del agente de la CIA E. Howard Hunt. Seymour, Sturgis y Hunt también estuvieron vinculados al asesinato de Kennedy, y Sturgis y Hunt también fueron arrestados en el allanamiento de Watergate.

Muchos de los reclutas de la Operación 40 fueron elegidos personalmente por José Sanjenis Perdomo, quien se dice que también fue el portero del Dakota el 8 de diciembre de 1980, el día en que el Beatle John Lennon fue asesinado. (131) Hay más que decir sobre Perdomo y Lennon más adelante en esta historia.

Rodríguez terminó alardeando de lograr uno de los objetivos declarados de Op 40 : atrapar y participar en la ejecución del Che Guevara. Rodríguez incluso se tomó una

foto con el Che justo antes de la ejecución del Che. Le robó el reloj al Che a otro soldado, (132) y todavía lo usa hasta el día de hoy. (133)

Bahía de Cochinos: una operación Skull & Bones

El papel de Bush no se limitó al reclutamiento : ¡ él y sus hermanos Skull & Bones estaban planeando y ejecutando toda la invasión de Cuba! La " constelación de evidencia " sobre este hecho es bastante masiva:

Los nuevos documentos de reincorporación que borraron la centenaria Russell Trust Association se presentaron a las 10:15 am del 14 de abril de 1961. Dos horas después, al mediodía de ese día, se emitieron las órdenes para comenzar las operaciones de Bahía de Cochinos : el invasión encubierta de la Cuba de Castro financiada por la CIA , un fiasco sangriento que todavía nos persigue cuatro décadas después. ¿Coincidencia? Probablemente. Pero también es cierto que uno de los autores intelectuales de la Bahía de Cochinos de la CIA fue un hombre llamado Richard Drain, Skull and Bones '43. Y el planificador de la Casa Blanca de la operación de Bahía de Cochinos fue McGeorge Bundy, Skull and Bones . Bones ' 40. Y el enlace del Departamento de Estado para la operación de Bahía de Cochinos fue su hermano William P. Bundy, Skull and Bones ' 39. Y el hombre que presentó los documentos de reincorporación que borraron la Russell Trust Association de la existencia el día de la Bahía de Cochinos era Howard Weaver, Skull and Bones clase de) 45' George Bush), quien se retiró de la CIA en 1959. Todo lo cual podría llevar a sospechar que la corporación corporativa de Skull and Bones había sido utilizada como un conducto clandestino de fondos para Bahía de Cochinos, y luego borrados de la existencia para encubrir la conexión cuando la invasión se puso en marcha. (134)

No fue solo su fraternidad lo que conectó a Bush con la invasión de Bahía de Cochinos. Su papá también tenía importantes inversiones en la isla:

El padre de Bush , Prescott Bush (Skull & Bones 1917) y su tío George H. Walker (Skull & Bones 1927) perdieron millones en inversiones en plantaciones de azúcar a causa de la revolución de Castro. (135)

Y no fueron solo los Bonesmen en todas partes o las inversiones de su padre, fue el nombre de la operación y el nombre de dos de los barcos;

Según fuentes fidedignas y relatos publicados, el nombre en clave de la CIA para la invasión de Bahía de Cochinos era Operación Zapata, y Richard Bissell, de la CIA, uno de los promotores del plan, se refirió así al plan en una reunión informativa con el presidente Kennedy. en la Sala de Gabinete el 29 de marzo de 1961. ¿Tiene algo que ver la Operación Zapata con Zapata Offshore? El bosquimano común y corriente podría responder que, después de todo, Emiliano Zapata había sido una figura pública por derecho propio y el tema de una película reciente de Hollywood protagonizada por Marlon Brando. Como había observado J. Hugh Liedtke, era la figura clásica del revolucionario convertido en bandido. Un bosquimano más informado podría argumentar que la principal playa de desembarco, Playa Girón, está ubicada al sur de la ciudad de Cienfuegos en la península de Zapata, en la costa sur de Cuba. Luego está la cuestión de la flota de desembarco de la Brigada 2506, que estaba compuesta por cinco cargueros más antiguos comprados o fletados a Garcia Steamship Lines, con los nombres de Houston, Rio Es de *Houston* , *Río Escondido* , *Caribe* , *Atlántico* y *lago* carlos Además de estos barcos, que estaban equipados como barcos de transporte, había dos barcos de apoyo de fuego algo mejor armados, el *blagar* y el *Bárbara* _ (En algunas fuentes *Bárbara J.*) 8 La *Bárbara* fue originalmente un LCI (Landing Craft Infantry) de época anterior. Nuestra atención es atraída de inmediato a la *Bárbara* y el *Houston* , en el primer caso porque hemos visto la costumbre de George Bush de nombrar su avión de combate con el nombre de su esposa, y, en el segundo caso, porque Bush era en ese momento residente, impulsor y activista republicano de Houston, Texas. Pero claro, la aparición de nombres como " Zapata", *Bárbara* y *houston* solo puede despertar sospechas y no prueba nada. (136)

El reportero del periódico Drew Pearson escribió en la columna sindicada del 6 de mayo de 1961 " Washington Merry-Go-Round " que el Barbara J fue nombrado por el patrón " GC Jullian " en honor a su esposa. Pero Pearson era conocido como uno de los periodistas que cooperó con la CIA en la " Operación Mockingbird ". (137)

Combine la evidencia de Skull and Bones, las inversiones cubanas de Prescott Bush, el nombre del barco y el hecho de que la plataforma petrolera en alta mar de Bush a menudo estaba situada cerca de donde comienzan las muchas operaciones anticubanas : la isla de Cay Sal (138) – es una apuesta segura decir que Bush participó en la invasión. Esta pila de evidencia se hace aún más alta cuando agrega evidencia que conecta a Bush con " los cubanos " y " los tejanos " mencionados por Nixon y Hoover, así como también conecta a Bush con Seal, Rodríguez y otros miembros de la Operación 40. Esta evidencia se explora en los siguientes capítulos.

El gran mito de la invasión de Bahía de Cochinos fue que la invasión fracasó porque Kennedy se negó a enviar cobertura aérea. La realidad , explicada en detalle por el

participante de alto nivel L. Fletcher Prouty (Jefe de Operaciones Especiales del Estado Mayor Conjunto 1962-1963) , fue que uno de los miembros de Skull & Bones cercano a Kennedy , McGeorge Bundy , sabotó la invasión . insistiendo en que la cobertura aérea no llegue hasta después de asegurar una pista de aterrizaje cercana. (139)

Esto iba en contra del plan aprobado por JFK, que permitió que algunos B-26 de vuelo lento atacaran la pequeña fuerza aérea de Cuba al comienzo de la invasión , unos cuantos aviones de mala calidad que los partidarios podrían creer que eran parte de las fuerzas rebeldes cubanas . y no la Fuerza Aérea de EE.UU. Los militares estaban convencidos de que , sin cobertura aérea, la fuerza de invasión estaría en problemas y Kennedy se vería obligado a enviar a todo el ejército estadounidense, que ya estaba esperando y listo para invadir en caso de que los asesinos enviados por Castro tuvieran éxito. Pero los asesinos la cagaron. Y Kennedy no cayó en la trampa.

La negativa de Kennedy a dejarse engañar para invadir Cuba enojó a la mafia, que quería que los burdeles de su casino y las líneas de suministro de drogas volvieran a funcionar. Cabreó a la CIA, que quería que sus líneas de suministro de drogas y otras inversiones volvieran a funcionar. Seguro que a la CIA no le gustó que Kennedy despidiera a los tres principales responsables de la invasión de Bahía de Cochinos en la CIA : Dulles, Cabell y Bissell. Y Kennedy estaba comenzando a mostrar signos de ablandarse con aquellos que amenazaban el lado del suministro de la Conexión Francesa , las áreas en Laos donde se cultivaba el opio en primer lugar. Los servicios de inteligencia franceses estaban , a fines de 1963 , perdiendo el control de las líneas de contrabando de opio, y a la CIA le parecía que Kennedy podría tratar a Vietnam como trató a Cuba : podría haber estado mintiendo a sus militares sobre negarse a retirarse por completo " sin victoria " . Esta es una suposición, pero no completamente sin evidencia.

Juan Restoy y Operación Águila – eso es mucha coca

Después de que la CIA sufriera su primera derrota , una de las únicas derrotas militares de Estados Unidos , en Bahía de Cochinos, ¿qué pasó con su ejército invasor? La evidencia sugiere que más de 100 de ellos se pusieron a trabajar y se convirtieron en los narcotraficantes más grandes en la historia de los Estados Unidos:

El 21 de junio de 1970, agentes de la Oficina Federal de Narcóticos y Drogas Peligrosas (BNDD) arrestaron a 150 sospechosos en ciudades de todo el país. La agencia lo calificó como “ la redada más grande de los principales narcotraficantes en la historia de la aplicación de la ley federal”. El Fiscal General John Mitchell anunció en una conferencia de prensa matutina sin precedentes que el Departamento de Justicia acababa de disolver “ una red nacional de

mayoristas que manejan alrededor del 30 por ciento de todas las ventas de heroína y del 75 al 80 por ciento de todas las ventas de cocaína en los Estados Unidos. El sindicato aplastado en la “ Operación Águila ” era notable no sólo por su tamaño sino también por su composición . Hasta el 70 por ciento de los arrestados habían pertenecido alguna vez a la fuerza de invasión de Bahía de Cochinos desatada por la CIA contra Cuba en abril de 1961. La redada dio un indicio de evidencia que se acumularía a lo largo de la próxima década del dominio de la cocaína y la droga estadounidenses. comercio de marihuana por parte de exiliados cubanos entrenados en inteligencia. El principal de los arrestados en Eagle fue Juan Restoy, excongresista cubano y miembro de la Operación 40, un grupo de élite de la CIA formado para medir el control político de Cuba después del desembarco de Bahía de Cochinos. (140)

Aún más interesante que el alcance de la operación fue que el principal organizador de todo fue asesinado en circunstancias similares a las de otro miembro de la Operación 40 , Barry Seal , en el sentido de que amenazó con denunciar la operación de contrabando de drogas y luego recibió un disparo de inmediato . después:

Restoy , en cambio, recurrió al chantaje. Amenazó con exponer a un amigo cercano del presidente Nixon como traficante de narcóticos, si no le otorgaba su libertad y 350.000 dólares. Restoy fue asesinado a tiros por agentes de estupefacientes ...” (141)

Los denunciados muertos parecen ser un tema recurrente en la historia de las drogas de la CIA.

utopías

Entre 1962 y 1963, Kennedy fumaba marihuana, tomaba LSD y hacía tropezones con su pacifista/artista/amante/amor verdadero Mary Pinchot Meyer, quien intentaba usar estas drogas como una oportunidad para sacar a Kennedy de la rutina de la guerra fría. pensar y orientarlo hacia la paz mundial.

El 16 de julio de 1962, Mary Pinchot Meyer fumó cannabis con JFK. El evento fue registrado en el libro de Peter Janney “ Mary s' Mosaic ” :

Mary sacó de una caja ' rapé con seis cigarrillos de marihuana en el ' dormitorio de Jack . " Vamos a intentarlo", supuestamente le dijo Jack a Mary. " Ella y el presidente se sentaron en extremos opuestos de la cama y Mary trató de decirle cómo fumar marihuana", dijo Truitt en el artículo de 1976 del National Enquirer. " Él no me escuchaba", le dijo Mary a Truitt. No controlaba su respiración mientras

fumaba, sacudía las cenizas como si fuera un cigarrillo normal y trató de apagarlo un par de veces. Mary le dijo que al principio JFK no parecía sentir nada, pero luego se echó a reír y le dijo: Vamos ¡ a tener una conferencia en la Casa Blanca sobre narcóticos aquí en dos semanas! “ “ ' Dijo que después de fumarse el segundo porro, Jack se echó hacia atrás y cerró los ojos. Yació allí durante mucho tiempo, y Mary dijo que pensó para sí misma: Hemos ' matado al presidente. ' Pero luego abrió los ojos y dijo que tenía hambre. ” “ Fue a buscar algo de comer y volvió con sopa y mousse de chocolate. Se fumaron tres de los porros y luego JFK le dijo: ' No más. ¡Supongamos que los rusos hicieran algo ahora! (142)

El uso de LSD por parte de JFK tuvo un momento muy interesante. Fue en mayo de 1963 cuando Pinchot Meyer estaba drogado con LSD con , según su biógrafo , JFK;

En mayo de 1963, Meyer le dijo a Tim Leary que “ Mis amigos y yo nos hemos vuelto contra algunas de las personas más importantes de Washington. (143)

También fue en mayo de 1963 cuando a Kennedy se le ocurrió la idea de su “ Discurso de la Universidad Americana ”, considerado como “ uno de los mejores y más importantes discursos de Kennedy ” . (144)

En mayo de 1963, el presidente informó a su Consejero de Seguridad Nacional McGeorge Bundy que deseaba pronunciar un importante discurso sobre la paz. Según el asistente especial Ted Sorensen el discurso se mantuvo confidencial por temor a que el tono sin precedentes hiciera " sonar las alarmas en los barrios más belicosos de Washington " y permitiera ataques políticos contra Kennedy antes del discurso. (145)

Kennedy pintó un cuadro de un mundo sin guerra. Esta visión era atractiva para todos ... excepto para aquellos que dependían de la guerra para obtener ganancias masivas : el " complejo industrial militar " del que el predecesor de Kennedy , Eisenhower, advirtió a Estados Unidos apenas dejó el cargo. El contenido del discurso parece inspirado, por decir lo menos.

“ ¿A qué tipo de paz me refiero y qué tipo de paz buscamos? No una Pax Americana impuesta al mundo por las armas de guerra estadounidenses. Ni la paz de la tumba ni la seguridad del esclavo. Me refiero a la paz genuina, el tipo de paz que hace que valga la pena vivir la vida en la tierra, y el tipo de paz que permite que los hombres y las naciones crezcan, tengan esperanza y construyan una vida mejor para sus hijos, no solo paz para los estadounidenses sino paz para todos los hombres y mujeres, no sólo la paz en nuestro tiempo, sino la paz

en todos los tiempos. ... Porque en el análisis final, nuestro vínculo común más básico es que todos habitamos este pequeño planeta. Todos respiramos el mismo aire. Todos apreciamos el futuro de nuestros hijos. Y todos somos mortales. (146)

Tal vez por coincidencia, el término “ utopía” fue acuñado en esta época por el Dr. Richard Blum de la Universidad de Stanford (quien también casualmente trabajó con la CIA) (147) , una palabra que significaba “ drogas que crean imágenes de utopía ”. (148)

La experiencia personal de este autor con el LSD lo lleva a creer que el LSD puede interrumpir la rutina diaria y el pensamiento convencional, obligar a uno a contemplar el panorama general durante seis a ocho horas, y en el entorno adecuado (estar entre personas que valoran la paz, amor y felicidad, por ejemplo) un viaje de LSD puede inspirar a una persona a visiones de paz mundial. Es muy probable que esto sea lo que le sucedió a Kennedy, siendo su discurso en la Universidad Americana el resultado final.

el libro de 1993 de Noam Chomsky “ Repensar Camelot ” , Chomsky argumenta que Kennedy le estaba mintiendo al pueblo estadounidense cuando hablaba de la paz mundial y les estaba diciendo la verdad a sus generales : no se retiraría de Vietnam del Sur sin una victoria. (149) Creo que lo contrario podría ser cierto : estaba mintiendo a sus generales (quienes le habían mentado sobre la invasión de Bahía de Cochinos, debe haberse dado cuenta para entonces) y estaba diciendo la verdad al pueblo estadounidense. Después de todo, decepcionó al Ejército de los EE. UU. ya la derecha cuando se trató de la invasión a Cuba. Tal vez los decepcionaría nuevamente en Vietnam. Es razonable sospechar que eso es lo que estaba pensando el complejo industrial militar, en cualquier caso.

La combinación de Kennedy de 1) negarse a invadir Cuba , enfureciendo a la CIA y sus socios, la mafia , con 2) amenazando permanentemente las ganancias del complejo industrial militar con la " paz mundial " esbozada en su discurso de la Universidad Americana debe haber sido demasiado grande . de una amenaza para los verdaderos poderes fácticos. Este camino hacia la paz mundial, desafortunadamente, dio un giro equivocado cuando pasó por Dallas, Texas, el 22 de noviembre de 1963 .

Parte 2: Capítulo 2: Los grandes éxitos de la CIA vol. 1: principios de los sesenta

“ Solo los elementos de mando que cooperaron dentro de la CIA, la Inteligencia del Ejército, la Agencia de Seguridad Nacional y el FBI tuvieron el alcance para coordinar lo que realmente sucedió en Dallas y durante el encubrimiento de la

Comisión Warren , y la protección del poder geopolítico financiado por el tráfico internacional de drogas . estaba en el corazón mismo de la misma. ”

– Guerra contra las drogas, Dan Russell, 1999 (150)

La CIA tenía la costumbre de matar (o intentar matar) a los líderes mundiales que se interponían en el camino de sus operaciones de drogas. No eran solo los revolucionarios cubanos Fidel Castro y el Che Guevara los que la CIA estaba persiguiendo , posiblemente los asesinatos del general Rafael Trujillo de la República Dominicana el 30 de mayo de ¹⁹⁶¹ y de Ngo Dinh Diem de Vietnam del Sur el 2 de noviembre de ¹⁹⁶³ (20 días antes de que le dispararan a JFK) también siguen este patrón. Tome Trujillo, por ejemplo:

Está bien establecido que a partir de 1959, la CIA contrató al crimen organizado para asesinar a determinados jefes de estado extranjeros. Lo que generalmente no se reconoce es que, para nada coincidente, esos jefes de estado extranjeros a menudo se encontraban en países clave para el tráfico de drogas de la CIA y la mafia. Los objetivos principales fueron Fidel Castro quien sobrevivió a ,de Cuba y Rafael Trujillo de la República Dominicana ,numerosos atentados contra su vida , asesinado en 1961. Después de que Castro tomó el control de Cuba y cerró la isla a la actividad mafiosa, la República Dominicana se convirtió en un punto de partida. para una invasión de Cuba patrocinada por la CIA, así como un nuevo punto de tránsito para el tráfico de narcóticos de Trafficante. Henrik Krüger escribe: “ Además, la CIA, según agentes de la BNDD [Oficina de Narcóticos y Drogas Peligrosas], ayudó a organizar la ruta de la droga proporcionando identificaciones y lanchas rápidas a los ex oficiales de Batista en la República Dominicana a cargo de los envíos de narcóticos. a Florida. (Krüger 1980:145) El presidente Rafael Trujillo pudo haber hecho algo para interponerse en el tráfico de drogas, ya que la alianza CIA-mafia lo marcó para morir y fue asesinado en mayo de 1961, justo después del fracaso .de la CIA Invasión de Cuba en Bahía de Cochinos. (151)

El otro ejemplo importante relevante para esta discusión es Diem, y aquellos que la CIA eligió para reemplazarlo.

Diem: el otro asesinato de noviembre de 1963

Ngo Dinh Diem fue el presidente de “ Vietnam del Sur ” entre 1955 y 1963. La CIA había manipulado las elecciones de 1955 para Diem. (152)

Diem y su familia comenzaron como cruzados antidrogas:

la presidencia **de su cuñado (Diem (, Madame Nhu impulsó la aprobación de “ leyes de moralidad ” que prohibieran el aborto, el adulterio, el divorcio, los anticonceptivos, los salones de baile, los concursos de belleza, las peleas de boxeo y las peleas de animales, y cerró los burdeles y los fumaderos de opio. (153)**

... pero la realidad de financiar un estado policial hizo imposible gobernar sin que las ganancias de las drogas financiaran a la policía secreta, así que tres años después de que se iniciara su guerra contra las drogas, comenzó la complicidad de Diem en el tráfico de drogas.

Poco después de que los gánsteres de Binh Xuyen fueran expulsados de Saigón en mayo de 1955, Diem, un católico piadoso, lanzó una decidida campaña contra el opio quemando parafernalia para fumar opio en una dramática ceremonia pública. Se cerraron los fumaderos de opio, a los adictos les resultó difícil comprar drogas y Saigón ya no era ni siquiera un punto de tránsito menor en el tráfico internacional de narcóticos. Sin embargo, solo tres años después, el gobierno abandonó repentinamente su cruzada moralista y tomó medidas para reactivar el tráfico ilícito de opio. Los inicios de la insurgencia armada en el campo y la disidencia política en las ciudades habían demostrado a Ngo Dinh Nhu, hermano de Diem y jefe de la policía secreta, que necesitaba más dinero para ampliar el alcance de su trabajo de inteligencia y represión política. (154)

Particularmente involucrado en el tráfico ilegal de drogas estaba el hermano de Diem, Ngo Dinh Nhu, jefe de la policía secreta,

“... Ngo Dinh Nhu, continuó canalizando su opio laosiano suministrado por Estados Unidos al mercado mundial a través de Saigón, Bangkok y Hong Kong. El comercio de opio/heroína del Triángulo Dorado siguió siendo el pilar financiero del régimen de Saigón mucho después de la desaparición de los transparentes y cada vez más independientes hermanos Ngo Dinh el 1 de noviembre de 1963, ideada por la CIA. (155)

y su otro hermano, Ng ô ðình Cấn , dictador de “ Vietnam Central” y al mando de la policía secreta y el ejército allí.

Cá n vendía arroz a Vietnam del Norte en el mercado negro, además de organizar el tráfico de opio en toda Asia a través de Laos y monopolizar el comercio de canela. (156)

Conein el bárbaro

Muchos han especulado sobre la razón exacta por la que Diem fue asesinado. Básicamente, se reduce a su represión ineficaz y cargada de pesadillas de relaciones públicas de la comunidad budista en Vietnam (que incluyó protestas mundialmente famosas de monjes budistas que se prendieron fuego para llamar la atención sobre la represión). Eso y un poco de " independencia ": la CIA prefería su gobierno títere con algunas condiciones más.

La responsabilidad de diseñar el asesinato de Diem recayó principalmente en la CIA, particularmente en dos hombres cuya reputación está ligada para siempre al narcotráfico. El primero fue el notorio Loucien Conein. Para 1963, Conein ya había experimentado una larga carrera en la CIA y trabajó junto a muchos de los personajes principales de esta historia :

En 1951, Gordon Stewart, jefe de espionaje de la CIA en Alemania Occidental, envió a Conein a establecer una base en Nuremberg. El año siguiente Ted Shackley llegó para ayudar a Conein con su trabajo. ... En 1954 Conein fue enviado a trabajar bajo el mando del General Eduardo Lansdale en una operación encubierta contra el gobierno de Ho Chi Minh en Vietnam del Norte. ... Joseph Trento también ha señalado que Conein trabajó con Ted Shackley y William Harvey en el Estación JM/WAVE de la CIA en Miami en 1963. (157)

Existe amplia evidencia de la participación de Conein en el asesinato de Diem.

Hacia fines de octubre de 1963, el omnipresente Lou Conein recibió fondos para dispersar a los generales insurgentes. El golpe procedió y el 2 de noviembre de 1963, Diem y su hermano fueron asesinados. (158)

La CIA también entregó \$42,000 en dinero de apoyo inmediato a los conspiradores la mañana del golpe, llevado a cabo por Lucien Conein, un acto prefigurado en la planificación de la administración. Documento 17). El efecto final de la participación de Estados Unidos en el derrocamiento de Ngo Dinh Diem fue comprometer aún más profundamente a Washington con Saigón. Habiendo participado en el golpe, Estados Unidos tenía más responsabilidad por los gobiernos de Vietnam del Sur que siguieron a Diem. (159)

Desde 1973 hasta 1984, el Sr. Conein dirigió operaciones secretas para la Administración de Control de Drogas. Gran parte de estas misiones permanece en secreto, aunque Conein se convirtió en una especie de figura pública en 1975 al testificar con franqueza sobre su papel en el asesinato de Diem ante un comité del Senado que investigaba el papel de Estados Unidos en el asesinato de líderes extranjeros. (160)

Muy interesante, Conein mantuvo su papel de asesinar a esas “ figuras clave ” involucradas en el narcotráfico durante al menos una década ... y lo hizo usando un poco más del ejército secreto cubano anticastrista de la CIA . :

Grupo de Operaciones Especiales de la Agencia de Control de Drogas para establecer una red internacional para aplastar el tráfico de drogas, y él convirtió a un grupo de cubanos que habían luchado contra Castro en una unidad cuyo nombre en código era Diácono 1. Se dijo que la metodología de Conein incluía complots para asesinar a figuras clave del narcotráfico a nivel internacional. (161)

Esta cita parece hacer eco de otras declaraciones en esta sección : que la CIA estaba ocupada matando a los traficantes de drogas que no estaban en su equipo, o que lo estaban pero que no hacían bien su trabajo. A los ojos de la CIA, JFK calificaba de cualquier manera.

Y luego está el cómplice más famoso de Conein el : general Edward Lansdale.

General Edward Lansdale : se retiró en el momento *exacto*

Conein fue asistido por Edward Lansdale , el hombre que puso a Diem en el poder en 1955 con unas elecciones amañadas. Hay mucha evidencia que vincula a Lansdale con las operaciones de drogas de la CIA , incluida la eliminación de la principal competencia de la CIA en el Triángulo Dorado , la inteligencia francesa y los cursos:

En 1955, el agente de la CIA, el general Edward Lansdale, inició una guerra para liquidar la red de suministro de Córcega. Mientras Lansdale tomaba medidas enérgicas contra la infraestructura francesa, su empleador, la CIA, administraba empresas propietarias, como Sea Supply y Cat, que trabajaban mano a mano con los nacionalistas chinos del Triángulo Dorado, que contrabandeaban opio, y con la corrupta policía fronteriza tailandesa. . La venganza de Lansdale/Córcega duró varios años, durante los cuales se hicieron muchos atentados contra la vida de Lansdale . Por extraño que parezca, su principal informante sobre las rutas y conexiones de la droga en Córcega fue el ex legionario extranjero francés, Lucien Conein, entonces de la CIA. Conein conocía casi todos los campos de opio,

contrabandistas, senderos, pistas de aterrizaje y cursos del sudeste asiático. Pasaba su tiempo libre con los cursos, que lo consideraban uno de los suyos. Aparentemente nunca se dieron cuenta de que era él quien los estaba entregando. (162)

El currículum de Lansdale incluía experiencia en una variedad de operaciones de guerra política y psicológica que involucraban drogas. En 1953, vio los vastos campos de opio de Laos, y en 1955, expulsó a los franceses de Saigón e instaló el régimen católico de Ngo. La propia operación de contrabando de drogas del régimen , de Ngo fue dirigida por el hermano de Diem Nhu (fumador de opio), a través de su jefe de policía secreta, el Dr. Tran Kim Tuyen. (El Primer Grupo de Transporte de Ky estuvo a disposición de Tuyen y transportó los correos de drogas de Tuyen entre Laos y Saigón desde 1956 hasta 1963) . empleó a mafiosos del contrabando de drogas en la guerra en la sombra de la CIA contra Cuba y sus asesores de la KGB. Poseedor de una imaginación salvaje, Lansdale incluso había propuesto la introducción de marihuana barata como una forma de socavar la economía de Cuba. (163)

Lansdale -según múltiples investigadores- también fue uno de los planificadores del asesinato de JFK , y fue identificado en algunas de las fotos tomadas ese día en la plaza Dealey. (164) Coincidentemente , o quizás no , Lansdale se retiró el día del golpe de Estado de Diem , tres semanas antes del asesinato de Kennedy en Dallas. (165)

General Nguyễn Cao Ky: el traficante de drogas más famoso de 1971

Uno de los involucrados en el golpe de la CIA de 1963 y el asesinato de Diem fue el general Ky de la Fuerza Aérea de Vietnam. (166)

Kỳ comenzó su asociación con la estadounidense operaciones encubiertas comunidad en 1961. Mientras todavía estaba clasificado como un importante comandante de la Base Aérea Tân Sơn Nhứt, se convirtió en el primer piloto del oficial de enlace presidencial de Vietnam del Sur, que se estaba organizando para infiltrarse inteligencia militar equipos en Vietnam del Norte. Reclutó pilotos de su mando para este programa de inteligencia de la Agencia Central de Inteligencia, y él mismo voló algunas de las misiones después de haber sido entrenado por un piloto experto de Air America. (167)

de opio era tan “ rutinario que había perdido casi toda su aventura e intriga. (168)

Cuando la administración de Diem se enfrentó a una insurgencia a gran escala en 1958, volvió a la fórmula Binh Xuyen y los servicios clandestinos del gobierno reactivaron el comercio de opio con Laos para financiar las operaciones de contrainsurgencia. Ante problemas similares en 1965, el asesor del primer ministro Ky , General Loan, utilizaría los mismos métodos. (169)

Por En mayo de 1971, Ky apareció en la portada de la revista " Ramparts " junto a un texto con la pregunta " Marshall Ky: ¿El traficante más grande del mundo? "

Está claro que en noviembre de 1963, la CIA puso en el poder a su traficante de drogas favorito en Vietnam a través de un asesinato, y no estaba por encima de matar a los líderes mundiales que no eran sus traficantes de drogas preferidos. Es importante tener esto en cuenta al analizar la participación de la CIA en el asesinato de JFK.

¿Kennedy era visto por la CIA como un político más que se interponía en el camino de su acción, que necesitaba ser " golpeado " ? ¿Qué evidencia existe de la participación de la CIA en el asesinato? Y lo que es más importante para esta particular narración de la historia, ¿existe alguna conexión entre la participación de la CIA en el asesinato de Kennedy y la participación de la CIA en el narcotráfico? Si observa detenidamente las carreras de los involucrados, el tema de " drogas, armas, asesinatos y ejércitos secretos que conducen guerras secretas " parece ser la constante.

Parte 2 Capítulo 3: Dallas

¿Dónde estaba Jorge?

de JFK fue que no recordaba dónde estaba cuando se enteró. Si esto fuera cierto, habría sido uno de los únicos estadounidenses que no tenía este momento grabado en su memoria ; lo que hace que su afirmación sea aún más improbable es que era miembro del partido político opuesto a Kennedy y estaba en su estado. dónde tuvo lugar el asesinato : su vida giraba en torno a la política de Texas y no puede recordar dónde estaba cuando mataron a Kennedy. ¿De verdad? En su libro de 2009 " La familia de los secretos " , Russ Baker analiza en detalle esta asombrosa afirmación. (170).

Varios fragmentos de evidencia que son relevantes para esta pregunta han surgido desde 1963.

Un anuncio de periódico en el Dallas Morning News del 20 de noviembre de ¹⁹⁶³ , sitúa a Bush en el Hotel Sheraton-Dallas la noche anterior, hablando en la Asociación

Estadounidense de Contratistas de Perforación de Pozos Petroleros. (171) Si Bush fue visto en Dallas ese día, tenía una excusa de por qué estaba allí.

Luego estaba el “ Memorándum de coartada de Bush ” . Kennedy recibió un disparo a las 12:30 p.m. A la 1:45 p. m. , solo una hora y quince minutos después del tiroteo, George Bush llama por teléfono al FBI de Houston para dar una pista falsa sobre pruebas de oídas sobre un hombre inocente, para establecer que estaba en Tyler, Texas, un pequeño pueblo 97 millas al sureste de Dallas. (172) Un Comanche 250 , uno de los aviones de Barry Seal en ese momento , tenía una velocidad de crucero máxima de 185 millas por hora, por lo que Tyler Texas estaba a unos 30 minutos en un avión pequeño.

Luego estaba el “ Memorando de J. Edgar Hoover ”, fechado el 29 de noviembre de 1963. Se refería al director del FBI transmitiendo las preocupaciones del FBI de Miami, que “ algún grupo anticastrista equivocado podría capitalizar la situación actual y emprender una incursión no autorizada contra Cuba ” – transmitiendo esta preocupación al “ Sr. George Bush de la Agencia Central de Inteligencia ”. (173)

Luego se produjo la extraña coincidencia de que el hombre petrolero de Texas no identificado fuera atrapado corriendo del edificio de Dal-Tex y arrestado solo debido al “ clamor de los espectadores ”:

Al menos un hombre arrestado inmediatamente después del tiroteo salió corriendo del edificio Dal-Tex y no ofreció ninguna explicación de su presencia allí. Las autoridades locales difícilmente pudieron evitar arrestarlo por el clamor de los mirones. Lo llevaron a la oficina del Sheriff , donde lo retuvieron para interrogarlo. Sin embargo, la oficina del alguacil no registró las preguntas que le hizo a este sospechoso, si es que se le hizo alguna; ni tenía constancia de su nombre. Más tarde, dos policías uniformados lo escoltaron fuera del edificio ante las burlas de la multitud que esperaba. Lo metieron en un coche de policía y se lo llevaron. Aparentemente esta fue su despedida de Dallas, pues simplemente desapareció para siempre. (174)

me preguntó sobre los arrestos realizados en Dealey Plaza ese día. Le dije que sabía de doce arrestos, uno en particular realizado por RE Vaughn del Departamento de Policía de Dallas. El hombre que arrestó Vaughn venía del edificio Dal-Tex frente al depósito de libros escolares de Texas. Lo único que Vaughn sabía de él era que era un operador petrolero independiente de Houston, Texas. Los detectives de la policía de Dallas se llevaron al prisionero de Vaughn y eso fue lo último que vio o escuchó del sospechoso. (175)

Dados estos factores derivados de la evidencia anterior:

- Bush no recuerda dónde estaba cuando se enteró.
- Bush estuvo en Dallas la noche anterior.
- El Bush Alibi Memo pone a Bush dentro del alcance del asesinato.
- El Memorándum Bush Hoover destaca a Bush como miembro de la CIA y lo ubica entre los elementos cubanos anticastristas y antikennedy.
- Que alguien que coincidía con su descripción fue arrestado cuando salió corriendo de uno de los posibles nidos .de francotiradores
- Que Bush estuvo coordinando grupos de asesinatos para la CIA desde 1961.
- Que Bush se sintió traicionado por Kennedy por a) meterse con las inversiones de la CIA y la familia Bush en Cuba yb) negarse a utilizar tropas estadounidenses para invadir Cuba en Bahía de Cochinos.

Para colmo, 8) algunos investigadores creen que el hijo mayor de Bush y futuro presidente George W. Bush , que entonces tenía 17 años , también se puede ver en fotos de ese día, caminando frente al edificio Dal-Tex, mirando para su papá, quien probablemente estaba siendo interrogado por la policía en ese momento. (176) Debe haber sido el “ día de traer a su hijo al trabajo ” en la CIA ese día.

A esa lista debemos agregar 9) – que uno de los amigos petroleros y viejos amigos de Bush era el manejador de la CIA de Oswald – George De Morensheldt.

Según el propio Bush, Bush y de Morensheldt se conocieron a principios de “ los años 40 ” como tío de un compañero de cuarto en la escuela de Andover. (177) Russ Baker presenta un caso convincente de que de Morensheldt era un agente de la CIA. (178)

De Morensheldt le escribió al entonces director de la CIA, Bush, en 1976, quejándose de que lo seguían y le pinchaban el teléfono. panadero pág. 67 Poco después de eso, de Morensheldt fue encontrado muerto en su casa, le volaron la cabeza con una escopeta y dictaminó que se había suicidado. (179)

Cuando 9 coincidencias nos vinculan a usted, a mí oa alguna persona común y corriente, no demasiado poderosa, con el asesinato de una víctima normal, generalmente se investiga a esa persona. Si es el presidente de los Estados Unidos y no hay ninguna investigación sobre el papel de Bush en el asesinato dadas las 9 coincidencias, algo sospechoso está pasando con el sistema de justicia de los Estados Unidos.

No conoces a Jack Ruby

Jack Ruby parecía conocer a muchos de los asociados con el asesinato de JFK. Era un mafioso que trabajaba para Santo (a veces escrito “ Santos ”) Trafficante Jr. y

Carlos Marcello. Conocía a miembros del FBI y de la CIA. Conocía tanto a Castro como a los cubanos anticastristas, y disparó armas contra ambos. Y conocía a Lee Harvey Oswald. (180)

Al igual que Bush, Lansdale, Rodríguez, Trafficante, Marcello, Ferrie y Seal, parecía haber estado profundamente involucrado en el mundo de las drogas, las armas y los asesinatos.

El presidente de Teamsters, Jimmy Hoffa, y Santos Trafficante cooperaron en el contrabando de drogas a los Estados Unidos, siendo Teamsters Local 320 en Miami uno de los frentes del negocio (Krüger 1980: 143). El mafioso de Chicago David Yaras, que respondía a Sam Giancana, había ayudado a Hoffa a organizar el Local 320, donde Trafficante tenía una oficina (Scott 1993: 175). Jack Ruby de Dallas reportaba a Yaras y era otro de los hombres de Giancana , involucrado en el tráfico de drogas y juegos de azar, contrabando de armas y operando un club de striptease. La CIA estaba al tanto de las actividades de contrabando de drogas de Ruby, según el ex operativo anticastrista Robert Morrow, quien trabajó para Tracy Barnes de la CIA. Barnes fue uno de los planificadores de Bahía de Cochinos, quizás el de más alto rango que sobrevivió a los despidos posteriores a la invasión de Kennedy. Según Morrow, Barnes dijo que uno de los socios de contrabando de armas de Ruby también era uno de los asesinos ZRRIFLE de la Agencia y que Ruby se estaba aprovechando de ese hecho, contando con que la CIA guardaría silencio sobre el contrabando por temor a exponer a los programa de asesinatos (Morrow 1992). Como uno de los hombres conectados con la CIA que había suministrado armas a Castro antes de que llegara al poder y posteriormente cayó en desgracia con los EE. UU., se cree que Ruby negoció la liberación de Trafficante de la prisión de Castro (Giancana 1992: 279; Marrs 1989:394-98). ... Ruby había sido objeto de investigación por parte de agentes federales de narcóticos desde 1947, por presunta participación en un plan para transportar opio por vía aérea a través de la frontera con México (Scheim 1983:117). Puede haber sido como resultado de esta investigación que Ruby se convirtió por primera vez en informante federal. En 1947, un asistente del personal del FBI en la oficina del congresista Richard Nixon escribió un memorándum en el que pedía que Ruby fuera eximida de testificar ante el congreso con el argumento de que Ruby estaba “ realizando funciones de información ” para el personal del congresista (Marrs 1989:269). (181)

Y como muchos involucrados en el asesinato de JFK, murió en circunstancias misteriosas. Más sobre eso en un capítulo futuro.

Parte 2: Capítulo 4: La guerra contra las drogas en Vietnam

Billy Covington:

“ ¿Negocios? Me estaba acostumbrando a que esto fuera una guerra. ”

Mayor Donald Lemond:

“ ¿Quién te dijo que eran dos cosas diferentes? ”

– Air America, una película de 1990 sobre la operación de opio/heroína de la CIA en Laos.

Según el ex director de la CIA, William Colby, “ La CIA tiene una regla sólida contra la participación en el tráfico de drogas. Eso no quiere decir que algunas de las personas que la CIA ha utilizado ... a lo largo de los años bien pueden haber estado involucradas en el narcotráfico, pero no la CIA. Colby debería saberlo : de 1959 a 1972 supervisó la mayoría de las principales operaciones de inteligencia de EE. UU. en el Teatro de Vietnam, realizadas en apoyo de una serie de líderes de Vietnam del Sur corruptos por las drogas como Ngo Dinh Diem, (1955-63), Nguyen Cao Ky (1965 -67) y Nguyen Van Thieu (1968-75). El hermano de Diem , jefe de la policía secreta ,Ngo Dinh Nhu de Vietnam del Sur , garantizó el salvoconducto para Air Laos Commerciale, dirigida por corsos, para enviar opio de Laos a Vietnam. Nhu usó sus ganancias para expandir el alcance del poder de la policía secreta . Después del asesinato de Diem patrocinado por la CIA en 1963, Ky se convirtió en comandante de la Fuerza Aérea Vietnamita que, en dos años, desplazó a la aerolínea corsa como principal impulsora del opio laosiano. Ky también “ gravó ” los envíos de opio a través de su control tanto del Servicio de Aduanas de Vietnam como de la Autoridad Portuaria de Saigón. El jefe de inteligencia de Thieu , el general Dang Van Quang, era en 1971 " el mayor impulsor en Vietnam del Sur " , según Phil Brady, corresponsal de NBC en Saigón. Colby se convirtió en director de la CIA en 1973. En 1976, se retiró formalmente, pero pronto se convirtió en abogado del Nugan Hand Bank, con sede en Australia y conectado con la CIA. Allí volvió a unir fuerzas con varios hombres que anteriormente estaban bajo su mando en Vietnam : Theodore Shackley, Thomas Clines, Richard Secord y el cofundador del banco , Michael Hand. (182)

– Paul Brancato, “ La Guerra (Drogas) de Vietnam ” , Cartas coleccionables de Guerras contra las Drogas, 1991

La guerra de Vietnam fue una excelente manera para que las empresas estadounidenses ganaran mucho dinero. Si EE. UU. derrotaba a los vietnamitas, los derrotados enfrentarían una pérdida de control de sus prospectos petroleros en alta

mar reemplazados por agricultura de exportación y extracción de materias primas y trabajos de alta represión y salarios bajos. Si Estados Unidos perdía, al menos habría venta de armas, suministros militares, aviones, helicópteros, venta de combustible y (para la CIA) contrabando de drogas. A principios de la década de 1970 , algunos investigadores se dieron cuenta del contrabando de drogas y escribieron sobre él en la prensa alternativa:

“ ¿Quiénes son los principios en esta nueva guerra del opio? La omnipresente CIA, cuyo papel en la entrada de Estados Unidos en Vietnam es bien conocido pero cuya posición central en el tráfico de opio no lo es. ... Según la Comisión de Drogas y Narcóticos de las Naciones Unidas, desde al menos 1966, el 80 por ciento de las 1200 toneladas de opio ilícito del mundo proviene del sudeste asiático. (183)

“ Muchas partes importantes de la Guerra de Indochina (como esa pequeña y extraña guerra en Laos) son meras excusas políticas para las luchas territoriales entre los señores del opio. Se ha afirmado muchas veces que el gobierno de Vietnam del Sur y la CIA estadounidense están metidos hasta las cejas en el negocio del opio ...” (184)

Los estudios posteriores confirmaron la omnipresencia del contrabando de drogas en Vietnam, e insinúan la conciencia de Bush sobre todo esto:

Las relaciones entre Bush y Perot habían ido cuesta abajo desde que el vicepresidente le preguntó a Ross Perot cómo iban sus investigaciones POW/MAI (de la guerra de Vietnam). “ Bueno, George, busco prisioneros ” , dijo Perot, “ pero paso todo mi tiempo descubriendo que el gobierno ha estado transportando drogas por todo el mundo y está involucrado en negocios ilegales de armas. ... No puedo llegar a los prisioneros debido a la corrupción entre nuestra propia gente encubierta. Esto terminó con el acceso oficial de Perot a los archivos altamente clasificados como investigador presidencial de un solo hombre. (185)

“ Actividades no declaradas ” en Laos

Según su hijo y futuro presidente George W. Bush;

día después de la Navidad de 1967, el congresista George Bush se embarcó en un viaje de dieciséis días por Vietnam, Laos y Tailandia. Se reunió con altos funcionarios estadounidenses. También pasó tiempo con oficiales subalternos y soldados ...” (186)

Si uno tuviera que especular sobre qué " altos funcionarios estadounidenses " y " oficiales subalternos y hombres alistados " visitó Bush, uno podría considerar que se fue con otro agente de la CIA : Thomas Devine. Y había muchos agentes de la CIA en esa parte del mundo con los que probablemente Bush se había juntado. Según el periodista de investigación Russ Baker;

En diciembre de 1967, menos de un año después de que Bush prestara juramento (ante el Congreso), partió hacia Indochina, con su socio de la CIA, Thomas Devine, a cuestas. Eran las vacaciones de Navidad, una época en la que los congresistas suelen hacer viajes al extranjero, pero Bush y Devine no tenían una agenda típica. La correspondencia indica que, habiendo llegado a Vietnam, Bush y Devine cancelaron apresuradamente una cita con el embajador de EE. UU. a favor de otras actividades no declaradas. Para la CIA, el tema candente en ese momento era el llamado Programa Phoenix, un plan secreto para encarcelar y " neutralizar" a los sospechosos del Vietcong. Esto se estaba implementando precisamente en el momento en que Poppy y Devine llegaron " al país". Cuando el director de la CIA, William Colby , admitió el programa en julio de 1971, más de veinte mil personas habían muerto , muchas de ellas posiblemente inocentes, según concluyeron más tarde los funcionarios. Una persona involucrada en las primeras etapas de Phoenix fue Félix Rodríguez, un exiliado cubano y agente de la CIA. Rodríguez se convertiría en un gran amigo de Poppy Bush , incluso visitándolo en la Casa Blanca. Si el memorando de J. Edgar Hoover de 1963 era correcto al mencionar a " George Bush de la CIA " como intermediario con los exiliados cubanos, la coincidencia de las actividades de Rodríguez en Vietnam con la visita de Bush plantea interrogantes sobre cómo los dos estaban conectados. En 1970, Rodríguez se unió a la compañía de fachada de la CIA. Air America, que supuestamente desempeñó un papel en el tráfico de heroína de Laos a los Estados Unidos. La operación de Laos fue dirigida por Donald Gregg, quien luego se desempeñaría como asesor de seguridad nacional durante la presidencia de Poppy Bush. Cuando Bush y Devine viajaron a Vietnam el día después de la Navidad de 1967, Devine estaba en su nueva función de CIA, operando bajo cobertura comercial. Las notas manuscritas del viaje muestran que Poppy estaba especialmente interesada en el programa Phoenix, al que se refirió con el eufemismo " pacificación". Los dos permanecieron en Vietnam hasta el 11 de enero de 1968. (187)

El trabajo en equipo secreto hace que el sueño secreto funcione

" Es posible que nunca se revele si el Equipo Secreto tuvo algo que ver con las muertes de Rafael Trujillo, Ngo Dinh Diem, Ngo Dinh Nhu, Dag Hammarskjold, John F. Kennedy, Robert F. Kennedy, Martin Luther King y otros ... (188)

– L. Fletcher Prouty, El equipo secreto, 2011

Dedicar más tiempo al tema de con “ quién podría haberse reunido Bush en el sudeste asiático ” es también un quién es quién de lo que Fletcher Prouty llama “ el equipo secreto ” . Algunos participantes del “ Equipo Secreto ” en el sudeste asiático de 1960 a 1970 se conectaron con Bush:

ricardo armitage

" asesor " de la Marina en Vietnam, varios investigadores vinculan a Armitage con la CIA y el tráfico de drogas en el sudeste asiático. (189) Más tarde se convirtió en el “ Subsecretario de Defensa .de Reagan ” de Política de Seguridad Internacional ” e hizo cosas como reunirse con Noriega. (190) Bush lo mantuvo ocupado con eso y luego manejando bases en Tailandia, y trató de conseguirle un trabajo en el Departamento de Defensa, pero retiró su nominación mientras el FBI lo investigaba. Más tarde se hizo famoso por denunciar a su compañera agente de la CIA Valerie Plame. (191)

Ted Shackley

Antes de 1965, fue jefe de estación de la CIA en JM/Wave , la mayor base de la CIA fuera de Langley, Virginia. “ JM” era un criptónimo de la CIA para “ Cuba ” . La base estaba ubicada en el campus de la Universidad de Miami. La base se cerró en 1965 después de que se descubrió que la base se usaba para organizar el contrabando de drogas. (192) Luego trasladaron a Shackley a Vientiane, la capital de Laos, para dirigir la base de la CIA ahora más grande del mundo. Muchos investigadores han relacionado a Shackley con el narcotráfico. (193)

Shackley fue acusado de contrabando de heroína en Laos por el teniente coronel James Gordon " Bo" Gritz en 1987 en el Congreso:

Khun Sa, Shackley fue un jugador importante en el tráfico de opio en los años 1965-1975. Durante parte de este tiempo, Shackley fue el jefe de la CIA en Vietnam y Laos. Según Khun Sa, Shackley también era el jefe de la participación de Estados Unidos en el tráfico de narcóticos en el sudeste asiático en ese momento. (194)

En mayo de 1976, Shackley fue nombrado subdirector de operaciones encubiertas por el director de la CIA. Arbusto. Posteriormente, Shackley se convierte en el redactor de discursos de Bush en la campaña electoral de 1979-1980. (195) Más tarde se descubrió a sí mismo como el creador de la parte de “ armas por rehenes ” del

escándalo Irán Contra, al sugerir una “ discusión de un quid pro quo que involucró artículos distintos al dinero ” – porque, ya sabes, dinero en efectivo por rehenes se ve mucho peor a la vista del público que las armas (o las drogas) para los rehenes.

Félix Rodríguez

En su autobiografía de 1989 " , Shadow Warrior", Rodríguez afirma que fue a Vietnam en 1970 y nunca menciona a Laos, Vientiane, Air America o Ted Shackley. El Instituto Crístico afirma que Rodríguez estuvo en Laos con Shackley. (196) Rodríguez solo menciona al Instituto Crístico de pasada – como una organización de “ izquierda ” a la que definitivamente no filtró información – y no menciona sus acusaciones en su contra. (197) Rodríguez afirma haber estado en Ecuador y Perú entre 1968 y 1970 (198) pero, de nuevo, también afirma que nunca estuvo involucrado en el tráfico de drogas (199).

sello de barry

No existe mucha información sobre Barry Seal en Vietnam , incluso en el libro sobre él. Pero hay algunos pasajes breves sobre su experiencia en el sudeste asiático, incluido este;

Entonces estos hombres, " Barry y ' los muchachos '" , se van todos al Sudeste Asiático. Laos era a donde iban: porque Laos era donde estaba el dinero. “ Barry no era un soldado de fortuna ni un mercenario : era un agente encubierto. Era la década de 1970 cuando volví a ver a Barry. Dice el amigo ' Red ' Hall , entregando un bombazo. Justo después de que lo atraparan transportando drogas en un 747 desde Oriente durante la Guerra de Vietnam . Tenía muchas conexiones con el gobierno: eso es un hecho. No hace falta decir que no queda ningún registro oficial de esto, ni de muchos otros eventos en esta historia. (200)

donald gregg

Gregg afirma haber estado " a cargo de las diez provincias alrededor de Saigón desde el '70 al '72" . (201) Russ Baker (202) lo tiene en Laos a cargo de operaciones de drogas con Shackley y Rodríguez. Gregg respondió una serie de preguntas en un examen de polígrafo del FBI en 1990. Se consideró que mintió en sus respuestas a múltiples preguntas, entre ellas: " ¿Alguna vez ha dado algún testimonio falso o engañoso sobre Félix Rodríguez al Gran Jurado o al investigador del Congreso ?" comités? ” (203) Greg aparece con Rodríguez en Vietnam en la foto #16 de la autobiografía de Rodríguez Shadow “ : Warrior”.

Juan Singlaub

No involucrado en el narcotráfico hasta más tarde, “ dirigió el brazo de asesinatos de la empresa ” y continuaría suministrando a Seal una “ flota de aviones de contrabando de drogas ” en la década de 1980 (204). En su autobiografía de 1991 “ Hazardous Duty ” , Singlaub admite haber estado en Laos desde 1966 hasta 1968 –los mismos años que Shackley estuvo allí (205) – y también admite ser amigo de Ted Shackley (206).

Richard Secord

En su autobiografía de 1992 " Honored and Betrayed " , Secord admite haber trabajado con Shackley en Vientiane, Laos, a partir de 1966 , cuando llegó Shackley (207), y también se vuelve poético sobre la vista del " valle exuberante lleno de amapolas de opio que ondeaban en tonos escarlata ". la brisa ” que lo recibió cuando llegó allí por primera vez. (208) El Instituto Crístico lo tiene “ arrojando artefactos incendiarios en el aire sobre las caravanas en la jungla de los competidores de opio de Vang Pao y ” supervisando “ el transporte de opio en bruto por parte de los miembros de la tribu de Vang Pao en aviones paramilitares desde los campos de opio de montaña de los Hmong tribu a lugares donde podría ser procesada en base de morfina, para luego ser procesada en heroína ' China White ' ” (209)

Santos Trafficante

Se informó que este famoso jefe de la mafia de La Habana y Miami visitó Laos por primera vez en 1962 (210) y visitó nuevamente en 1968 para reunirse con los corsos. (211) Según el Christic Institute, Shackley organizó una reunión entre Trafficante y Vang Pao , el líder de la tribu Hmong , para “ establecer una operación de contrabando de heroína desde el sudeste asiático a los Estados Unidos ”, continuando la cooperación experimentada por Trafficante y Shackely. en Miami a principios de los años 60 . (212) Trafficante no se molestó en escribir una autobiografía, nunca pasó un día en la cárcel y murió de viejo. (213)

eduardo lansdale

El mayor general Edward Lansdale era un hombre de la OSS/CIA que usó su puesto en la Fuerza Aérea como tapadera. Cuando llegó por primera vez a Vietnam en 1953, descubrió el contrabando de opio por parte de la inteligencia francesa, pero sus superiores le dijeron que no interfiriera. (214) En 1955 atacó a los locales traficantes de drogas pro-franceses. (215) Lansdale ensalzó las virtudes del “ Transporte Aéreo Civil” – un precursor de Air America – en un documento de 1961 que llegó a los Papeles del Pentágono (216). Conocía a Shackley desde fines de 1961, cuando la “Operación

Mangosta” de Lansdale comenzó a ejecutarse desde la base de Shackley en Miami. Se retiró el 1 de noviembre de 1963. Sus asociados afirmaron que se le podía ver en una foto de Dealy Plaza el 22 de noviembre , justo después del asesinato de JFK . (217) Lansdale regresó al Sudeste Asiático desde 1965 hasta 1968 y escribió sobre los “ sistemas extralegales de recaudación de dinero ” que ayudó a establecer en nombre de Marshal Ky , considerado por algunos como el “ mayor traficante de drogas del mundo ” . (218) Cuando regresó a Vietnam en 1965, negoció una “ tregua ” con los contrabandistas de Córcega y acordó no investigar su tráfico de drogas : un porcentaje de las ganancias de las drogas de Córcega terminó yendo a Ky. (219)

Oliver Norte

Lo creas o no, el famoso Oliver North hace una aparición en 1965 con el resto del equipo secreto , y la historia involucra , entre todas las cosas , drogas;

Aunque la Autobiografía de North de 1991 “ , Under Fire ”, no menciona a Laos, varios escritores lo han ubicado allí. Dan Russell escribe: Los compañeros de “ de juego de la era Vietnam de (Joseph) Califano , William Colby, Edward Lansdale, Ted Shackley, Thomas Clines, Edwin Wilson, Lucien Conein, Richard Secord, Richard Armitage, John Singlaub, Felix Rodriguez, Barry McCaffrey y Oliver North , ingenieros de la conexión Vang Pao-Laotian Opium, pasaron a diseñar la conexión Contra-Cocaine apoyada por Trafficante de Reagan. ... Sirviendo bajo Secord en Laos estaba Oliver North. (Russell, 2000, p. 341) Daniel Hopsicker escribe: “ Con Jack Kennedy reducido a una llama parpadeante sobre una tumba en el Cementerio Nacional de Arlington, ' los muchachos ' estaban firmemente en la silla de montar y listos para perseguir sus sueños en esa sección. del planeta conocido como Sudeste Asiático. Se mudaron a Laos, porque ahí era donde estaba el dinero nos dijo , un hombre que pasó más de 20 años en las Fuerzas Especiales, a quien llamaremos Coronel Nick. Había estado estacionado en Laos a mediados de los años 60 , dijo, a cargo de una en 'A' base las colinas . Su trabajo había consistido en pagar a los miembros de las tribus de las montañas \$6 dólares por kilo de opio. ' Los chinos solo pagaron \$ 4, y así fue como ' compramos ' su lealtad , ' nos dijo este veterano de operaciones especiales. Y una vez al mes amontonábamos todo el opio adquirido al final de la pista de tierra y lo quemábamos en una hoguera. Luego, según recuerdo, algunos de los muchachos corrían rápido para ir a favor del viento. No hay mucho que hacer en Laos. '

' Todo cambió a principios ' del 65 ' , dijo el Coronel Nick. Luego llegó una orden de no quemar más opio, sino de ' almacenarlo ' en su lugar, para llevarlo a un

lugar más ' seguro ' . — Esa orden coincidió con la entrada en el teatro de operaciones de Ted Shackley, Oliver North y Richie Secord — afirmó secamente. (220)

No hace falta decir que North juega un papel mucho más fundamental en un capítulo futuro de esta colección integral de evidencia del narcotráfico de la CIA , en un pequeño escándalo de 1980 conocido como " Irán-Contra " .

Pero hay muchos otros temas que cubrir en esta historia antes de que llegemos allí.

Estén atentos a la tercera parte, donde descubrimos cómo el asesinato de RFK, el asesinato de Marilyn Monroe, los experimentos de drogas MK-Ultra, Richard Nixon y Watergate se relacionan con Bush y su colección de espías, pilotos, traficantes de drogas y sicarios que ha sido. leyendo en esta ya bastante jodida historia. Parece muy increíble ... hasta que lees toda la evidencia al mismo tiempo , entonces explica muchos misterios y ata muchos cabos sueltos. Porque si hay una lección en toda esta historia oculta, es que la " desviación de élite " no es una teoría de la conspiración, es en realidad un análisis institucional astuto, sacado directamente del primer año de sociología. (221)

Malmo-Levine, David. George HW Bush : El mayor narcotraficante de todos los tiempos. Primera parte ” Cultura del cannabis, 16 de mayo de 2017, www.cannabisculture.com/content/2017/05/16/george-hw-bush-biggest-drug-lord-ever.

Malmo-Levine, David. George HW Bush : El mayor narcotraficante de todos los tiempos. Segunda parte ” Cultura del cannabis, 1 de febrero de 2018, <https://www.cannabisculture.com/content/2018/02/01/george-hw-bush-biggest-drug-lord-ever-2/>

Notas al pie, primera parte:

1) Bill Weinberg, George Bush: The Super-Spy Drug-Smuggling President, 1992, Shadow Press, Nueva York, Nueva York, p. 1

(2) Rogue Elephant: The Drug Trade, the Kennedy Assassination, and the War in Vietnam, Kent Heiner, 2001 <http://bottleofbits.info/econ/rogue.htm> <https://www.mail-archive.com/ctrl@listserv.aol.com/msg72702.html>

(3) Robert Anton Wilson, Cosmic Trigger Volumen 3 – Mi vida después de la muerte, 1995, New Falcon Publications, Reno, Nevada, p. 121

(4) Hannah Arendt, Responsibility and Judgement, 2003, Schocken Books, Nueva York, p. 21, originalmente de un artículo titulado “ Responsabilidad personal bajo dictadura ”, 1964

(5) http://www.vice.com/en_ca/video/bc-bud-part-2

(6) <https://www.cannabisculture.com/content/1998/1/2/1301>

(7) Chris Bennett, Sexo, Drogas, Violencia y la Biblia, Forbidden Fruit Publishing, Gibsons, BC

(8) <https://www.alchimiaweb.com/blogen/dr-courtneys-raw-cannabis-juice/>

(9) los Ciertamente “ hemos visto fortalecerse ” , dijo un oficial de la ley estadounidense en México, quien habló bajo condición de anonimato por razones de seguridad. El cártel de Sinaloa es “ la organización narcotraficante más poderosa del mundo. La inteligencia estadounidense dice

que el cartel de Sinaloa ha ganado la batalla por las rutas de drogas de Ciudad Juárez 9 de abril de 2010 - 4:35 a. m., ALICIA A. CALDWELL Y MARK STEVENSON, Associated Press <http://www.cnsnews.com/node/63984>

“ Según el Fiscal General de los Estados Unidos , el Cartel de Sinaloa es responsable de importar a los Estados Unidos y distribuir cerca de 200 toneladas de cocaína y grandes cantidades de heroína entre 1990 y 2008. ” https://en.wikipedia.org/wiki/Sinaloa_Cartel 200 toneladas = 181437 kilos La cocaína está a unos 30.000 dólares el kilo. 181437 veces 30.000 es igual a 5.500 millones de dólares. Antes de su arresto en un condominio en el centro turístico de Mazatlán, en el Pacífico, el sábado pasado, El Chapo se había convertido en una figura casi mítica como jefe de la Federación, estableciéndose como el narcotraficante dominante de México una con fortuna estimada en mil millones de dólares. ” <http://www.vocativ.com/underworld/drugs/mexicos-cartel-brats-brag-social-media/>

(10) Loera <http://www.forbes.com/profile/joaquin-guzman-loera/>

<http://www.cnn.com/2011/09/19/world/americas/mexico-drug-lord/index.html>

<http://www.ebaumsworld.com/video/watch/84890446/>

<http://www.ebaumsworld.com/pictures/some-of-the-most-notorious-drug-barons-in-history-11-photos/85120880/> _

(11) <http://www.youtube.com/watch?v=UdkE7DX2cdM> 10 narcotraficantes notorios

(12) <http://nation.time.com/2014/02/23/mexican-drug-lord-el-chapo-joaquin-guzman-extradition/>

(13) Al Martin, *The Conspirators*, 2002, National Liberty Press, Montana, págs. 196-197

(14) “ No solo es una exposición impactante y sin censura de los escándalos Irán-Contra, el libro es una historia oculta del crimen y la corrupción del gobierno de EE.UU. El relato de Al Martin incluye conocimiento de primera mano del tráfico de drogas del gobierno de los EE. UU., tratos ilegales de armas, así como fraude al por mayor por perpetradores del gobierno: fraude de valores, fraude inmobiliario y fraude de seguros. Cuando George Bush, Bill Casey y Oliver North iniciaron su plan de fraude y contrabando de drogas sancionado por el Estado, imaginaron utilizar 500 hombres para recaudar \$35 mil millones. Cuando Irán-Contra finalmente se vino abajo, terminaron utilizando 5.000 agentes y ganando \$ 350 mil millones. ” – Nota publicitaria del editor , *The Conspirators: Secrets of an Iran-Contra Insider* por Al Martin almartinraw.com/book.html

(15) http://www.celebritynetworth.com/articles/entertainment-articles/20-richest-drug-dealers-time/#!/1-pablo-escobar-net-worth-30-billion_1083/

(16) https://www.youtube.com/watch?v=5ED63A_hcd0

(17) <http://fair-use.org/pj-proudhon/idea-general-de-la-revolución/el-principio-de-autoridad#s2.2p5>

(18) <http://www.bartleby.com/115/12.html>

(19) <http://yubanet.com/regional/The-Rise-of-the-Opium-Trade.php#.VI6LT2SrRFU>

(20) Kris Millegan, *Fleshing Out Skull & Bones*, 2003, TrineDay, Wltervill, Oregón, págs. 2, 325

(21) https://en.wikipedia.org/wiki/Russell_%26_Company

(22) W. Travis Hanes y Frank Sanello, The Opium Wars, 2002, Sourcebooks Inc., Naperville, Illinois, pág. 42 Ver también: Steven Sora, Secret Societies of America s' Elite, 2003, Destiny Books, Rochester, Vermont, pp. 242-243

(23) Sociedades secretas de la élite estadounidense , p. 252

(24) Desarrollando Skull & Bones, p. 2, consulte también <http://www.minormusings.com/Drugs/Delanos.html>

(25) http://en.wikipedia.org/wiki/Russell_%26_Company

https://en.wikipedia.org/wiki/Forbes_family

(26) Alfred McCoy, The Politics of Heroin, 1991, Laurence Hill Books, Brooklyn, Nueva York, p. 98

(27) David F. Musto, MD, LA HISTORIA DEL CONTROL LEGISLATIVO SOBRE EL OPIO, LA COCAÍNA Y SUS DERIVADOS

<http://www.druglibrary.org/schaffer/history/ophs.htm>

(28) Dale Gieringer, Guerra de los Cien Años de Estados Unidos contra las Drogas – Centenario de la Primera Ley Antidrogas del Congreso – Prohibición del opio en Filipinas – 3 de marzo de 1905 – 2005, <http://www.drugsense.org/dpfca/DrugWarCentennial1.htm>

(29) Desarrollando Skull & Bones, p. 6

(30) Christopher Silvester, ed., The Penguin Book of Interviews: An Anthology From 1859 To The Present Day, 1993, Viking, Londres, p. 244

(31) Howard Zinn, A People s' History of the United States, Harper Perennial, Nueva York, 1980, pág. 308

(32) <https://espressostalinist.com/genocide/philippine-american-war/>

(33) William Blum, Killing Hope, 2004, Common Courage Press, Monroe, Maine, pág. 39

(34) <http://www.chanrobles.com/acts/actsno1761.html>

(35) <https://kahimyang.com/kauswagan/articles/1306/today-in-philippine-history-october-10-1907-the-new-opium-law-was-passed-by-the-philippine-comission>

(36) David Musto, *The American Disease*, 1999, Oxford University Press, Nueva York, p. 34 – Véase también: El opio proporcionó al gobierno de las Islas una prueba temprana de sus intenciones morales.⁸ Durante más de medio siglo, los españoles habían operado un monopolio gubernamental del opio. El opio se contrataba a comerciantes que pagaban impuestos sobre sus ventas a los chinos, el único grupo étnico al que se le permitía comprarlo. Cuando el control español terminó repentinamente, aumentaron las importaciones de opio. Según los informes, una epidemia de cólera en 1902 hizo que el uso del opio se generalizara entre los nativos, porque se pensaba que las cualidades de estreñimiento de los alcaloides del opio salvaban vidas. Una tradición de monopolio gubernamental de las ventas de opio, respaldada por un número considerable de fumadores de opio chinos y un número creciente de nativos fumando o comiendo opio, presentó al gobierno federal un problema sin precedentes y una libertad sin precedentes en la elección de una solución. La Corte Suprema había decidido en 1901 que las doctrinas de los derechos de los estados eran inaplicables a las posesiones insulares; El Congreso y la Comisión Filipina, por lo tanto, tenían autoridad para tomar casi cualquier acción con respecto a la cuestión del opio.¹⁰ La primera solución propuesta fue pragmática: reinstauración del monopolio del opio, restricción de las ventas a los chinos y aplicación de los ingresos a los la inmensa tarea de la educación pública.¹¹ El Comisionado de Instrucción Pública James Smith estaba fuertemente a favor de este enfoque, y su recomendación fue aprobada por el Gobernador Taft. El proyecto de ley comenzó rutinariamente a través de la maquinaria del gobierno filipino, pero entre la segunda y la última lectura fue " electrocutado por un rayo presidencial".¹² El reverendo Wilbur Crafts, líder de la Oficina Internacional de Reforma en los Estados Unidos, recordó que escuchó casi casualmente sobre este ultraje moral : un gobierno que complace el ansia de opio por parte de razas degeneradas. Rápidamente, por carta y por telégrafo, organizó la oposición: afluyeron mensajes a la Casa Blanca pidiendo al presidente Roosevelt que vetara el proyecto de ley. Beneficiarse de un comercio tan innoble implicaría a los Estados Unidos en el apoyo de vicios indefendibles. El obispo Brent también se opuso al esquema por motivos idénticos a los que dio al devolver las donaciones obtenidas a través del juego. " Cuando apareció la oposición por primera vez, el Secretario de Guerra Root cablegrafió a Taft: " Retengan el proyecto de ley del monopolio del opio. Investigación exhaustiva. Muchas protestas. ¹⁴ Pronto la oposición resultó tan fuerte que el proyecto de ley fue retirado. David Musto, *The American Disease*, 1999, Oxford University Press, Nueva York, p. 26 <http://www.drugtext.org/The-American-Disease/2-diplomats-and-reformers.html>

(37) " PLAN WORLD WAR ON OPIUM TRAFFIC " , Washington ^{Herald} , 31 de diciembre de 1908, reproducido en *The Dope Chronicles*, Gary Silver, editor, 1979, Yellow Press, San Francisco, p. 84 – Véase también: " La aceptación de esta invitación por parte de Gran Bretaña – el archi-infractor en este narcotráfico de China que ha continuado

implacablemente desde antes de nuestra guerra revolucionaria – equivale a uno de los mayores triunfos diplomáticos jamás alcanzados por una nación, uno cuyos honores el Secretario Root debe compartir con Robert Bacon, su Secretario de Estado adjunto. ... La ' droga ' marrón entró en nuestras venas cuando llegamos a Filipinas, donde el Sr. Taft encontró a miles de nuestros sujetos adictos a la droga. Hizo abrir hospitales para los ' demonios ' y convocó una Comisión para elaborar un plan para la erradicación del vicio. ” – “ CONFERENCIA DEL OPIO PARA DESHACER EL CRIMEN DE UN SIGLO ” , The Daily Picayune, Nueva Orleans, 27 de diciembre de 1908

(38) http://www.nobelprize.org/nobel_prizes/peace/laureates/1912/root-facts.html

(39) Desarrollando Skull & Bones, p. 157-158 Ver también: La enfermedad americana, p. 38

(40) Jill Jonnes, Hep-Cats, Narcs y Pipe Dreams, 1996, John Hopkins University Press, Baltimore y Londres, pág. 334

(41) Barbara Hodgson, In The Arms Of Morpheus, 2001, Greystone Books, Vancouver & Toronto, p. 128

(42) <http://www.druglibrary.org/schaffer/history/e1910/harrisonact.htm> https://en.wikipedia.org/wiki/Harrison_Narcotics_Tax_Act

(43) Desarrollando Skull & Bones, p. 620

(44) Hep-Cats, Narcs y Pipe Dreams, pág. 56 Ver también: <https://supreme.justia.com/cases/federal/us/258/280/case.html>

(45) <http://caselaw.findlaw.com/us-supreme-court/268/5.html>

“ Es evidente que la opinión de la Corte Suprema en el caso (1926) (sic) Lindner (sic), eliminando las restricciones en el tratamiento de los adictos, no tuvo un efecto de restricción notable en el Departamento del Tesoro en su guerra contra los médicos. ” – Informe sobre la adicción a las drogas II, Boletín de la Academia de Medicina de Nueva York, julio de 1963, vol. 39, No. 7, pp. 432-33 “ – En Webb v. US, decidido en 1919, la Corte sostuvo que no era legal que un médico recetara estupefacientes a un paciente adicto con el propósito de mantener su su uso y comodidad. En US v. Behrman, decidido tres años después, este fallo fue un paso más allá al declarar que una receta de narcóticos para un adicto era ilegal, incluso si los medicamentos se recetaron como parte de un programa de cura. El impacto de estas decisiones se combinó para hacer casi imposible que los adictos obtuvieran drogas legalmente. En 1925, la Corte Suprema se revirtió enfáticamente en Lindner (sic) v. US, rechazando la opinión de Behrman y sosteniendo que los adictos tenían derecho a atención médica como otros

pacientes, pero el fallo casi no tuvo efecto. En ese momento, los médicos no estaban dispuestos a tratar a los adictos bajo ninguna circunstancia, y había surgido un mercado de drogas ilegales bien desarrollado para satisfacer las necesidades de la población de adictos. ” – James A. Inciardi, *The War On Drugs: Heroin, Cocaine, Crime, and Public Policy*, 1986, Mayfield Publishing, Palo Alto, California, p. 15

(46) Ron Rosenbaum, *Travels with Dr. Death*, 1991, Penguin Books, Nueva York, Nueva York, p. 376

(47) Desarrollando *Skull & Bones*, p. 617 “ [Secretario de Guerra de EE.UU. Henry Stimson](#) contrató a McCloy como consultor en septiembre de 1940, quien se sumergió en la planificación de la guerra ... Durante la guerra, McCloy sirvió en los grupos de trabajo del gobierno que construyeron el Pentágono, crearon el [Oficina de Servicios Estratégicos](#) , que con el tiempo se convirtió en la [Agencia Central de Inteligencia](#) ...”
https://en.wikipedia.org/wiki/John_J._McCloy ver también:

https://en.wikipedia.org/wiki/Henry_L._Stimson

[http://www.bibliotecapleyades.net/sociopolitica/esp_sociopol_skullbones05.htm#HENRY STIMSON: MAESTRO HUESERO](http://www.bibliotecapleyades.net/sociopolitica/esp_sociopol_skullbones05.htm#HENRY_STIMSON)

(48) Webster Tarpley & Anton Chaitkin, *George Bush, la biografía no autorizada*, 1992, Progressive Press, Washington, DC, p. 127 – Ver también *Fleshing Out Skull & Bones*, p. 627

(49) Desarrollando *Skull & Bones*, p. 630 https://en.wikipedia.org/wiki/Historia_de_los_Estados_Unidos_Consejo_Nacional_de_Seguridad_1947%E2%80%99353

(50) Desarrollando *Skull & Bones*, p. 632 http://en.wikipedia.org/wiki/Prescott_Bush

(51) “ El presidente Eisenhower, apenas un mes después de su presidencia en 1953, nombró a Dulles como el primer director civil de la CIA, siguiendo el consejo del amigo y confidente de Ike, el senador Prescott Bush de Connecticut . Bush, padre de un presidente y abuelo de otro, fue uno de los banqueros estadounidenses de Hitler durante la Segunda Guerra Mundial hasta que el FBI cerró el banco y todos los registros de su pasado nazi desaparecieron. ... La verdad sobre el uso de los nazis por parte de la CIA permaneció en secreto durante casi medio siglo, encubierta por los Dulles y otros, incluido un posterior director de la CIA y futuro presidente de los EE. UU. destruido en un incendio antes de su muerte. ” Michael B. Schweitzer, *Preguntas y respuestas SOBRE EL ASESINATO DEL PRESIDENTE KENNEDY: Evidencia y análisis histórico de un abogado* 22 de noviembre de 2012

<https://mikiestar.com/qa-sobre-el-asesinato-del-presidente-kennedy-2/>

(52) Desarrollando Skull & Bones, p. 633

http://en.wikipedia.org/wiki/Robert_A._Lovett#Early_government_career

(53) Desarrollando Skull & Bones, págs. 296-300

<http://news.google.com/newspapers?nid=1964&dat=19860730&id=23wkAAAAIBAJ&sjid=idsFAAAAIBA&pg=1028,6778433>

<http://tarpley.net/online-books/george-bush-the-unauthorized-biography/chapter-7-skull-and-bones-the-racist-nightmare-at-yale/>

<http://www.ctrl.org/boodleboys/boodleboys1.html>

(54) Desarrollando Skull & Bones, p. 633 – Ver también: “ *Revista Time* del 24 de agosto de 1925 presentaba a Davison en su portada. Había sido designado presidente de una nueva y prestigiosa oficina, la Comisión Nacional del Crimen, para organizar un movimiento nacional para la reducción del crimen. Con la Prohibición en pleno apogeo, ¡considere el contexto de sus responsabilidades en esta tarea! Ocupó ese cargo hasta 1927 ”.

http://dmairfield.com/people/davison_ft/

(55) Desarrollando Skull & Bones, p. 643 <http://www.hightimes.com/read/skull-bones>

(56) L. Fletcher Prouty, JFK: La CIA, Vietnam y el complot para asesinar a John F. Kennedy, 2011, Skyhorse Publishing, Nueva York, Nueva York, p. X – Véase también: *Fleshing Out Skull & Bones*, págs. 645-646

(57) Kevin Phillips, *American Dynasty*, 2004, Viking, Nueva York, Nueva York, p. 206 – Véase también: *Fleshing Out Skull & Bones*, p. 648

(58) Desarrollando Skull & Bones, p. 650 https://en.wikipedia.org/wiki/Charles_S._Whitehouse

(59) Desarrollando Skull & Bones, p. 650

(60) Desarrollando Skull & Bones, p. 652 http://en.wikipedia.org/wiki/Evan_G._Galbraith

(61) Desarrollando Skull & Bones, p. 652 <http://tarpley.net/online-books/george-bush-the-unauthorized-biography/chapter-7-skull-and-bones-the-racist-nightmare-at-yale/>

http://en.wikipedia.org/wiki/List_of_Skull_and_Bones_members

<http://www.snowowl.com/hhgeronimoskull.html>

(62) Desarrollando Skull & Bones, págs. 6-9,

(63) Desarrollando Skull & Bones, p. 661

(64) Desarrollando Skull & Bones, p. 659 http://en.wikipedia.org/wiki/David_Boren

(65) Desarrollando Skull & Bones p. 319 https://en.wikipedia.org/wiki/Richard_M._Bissell,_Jr .

(66) <https://boldtcastle.wordpress.com/fun-facts/stand-alones/skull-and-bones/>

(67) http://en.wikipedia.org/wiki/Porter_Goss

<http://www.apfn.org/apfn/qclub.htm>

Curiosamente, Bob Woodward , famoso por su reportaje sobre Watergate , también es miembro de Book & Snake. Sus conexiones con la comunidad de inteligencia se investigan en “ Family of Secrets ” de Russ Baker. https://en.wikipedia.org/wiki/Bob_Woodward

(68) http://en.wikipedia.org/wiki/Dean_Acheson

(69) http://en.wikipedia.org/wiki/Cord_Meyer

http://mssa.library.yale.edu/obituary_record/1925_1952/1943-44.pdf

(70) https://en.wikipedia.org/wiki/Tracy_Barnes

(71) https://en.wikipedia.org/wiki/James_Smith_Bush

(72) https://en.wikipedia.org/wiki/Lewis_Lehrman

Aparentemente, el abogado Robert Bishop Fiske, Jr. , un abogado asociado con los escándalos de Clinton Whitewater y BCCI , también es miembro de la cabeza de Wolf .

https://en.wikipedia.org/wiki/Robert_B._Fiske

[http://wpedia.goo.ne.jp/enwiki/Wolf's_Head_\(secret_society\)_](http://wpedia.goo.ne.jp/enwiki/Wolf's_Head_(secret_society)_)

(73) The Realist, Edición Número 89 – Marzo-Abril 1971 – Página 105

<http://www.ep.tc/realista/89/105.html>

(74) http://web.archive.org/web/20020101221939/http://www.guerrillanews.com/crack/c_simpson.html

<https://archive.org/detalles/ctc>

Ver también:

http://en.wikipedia.org/wiki/CIA_tráfico_de_drogas

<http://www.serendipity.li/cia.html>

<http://darkpolitics.wordpress.com/cia-involvement-in-drug-smuggling-part-1/>

(75) “ Ley de Seguridad Nacional ” , Ley Pública 80-253, 61 STAT 495, <https://research.archives.gov/id/299856>

(76) – página A11, Copyright, 1963, por Harry S Truman

http://www.maebrussell.com/Prouty/Harry%20Truman's%20CIA%20article.html__

(77) Douglas Valentine, La fuerza del lobo, 2004, Verso, Londres, págs. 154-155

(78) Daniel Hopsicker, Barry and the Boys, 2001, Mad Cow Press, Eugene, Oregón, págs. 186-187

(79) <http://quixoticjoust.blogspot.ca/search/label/Paul%20Helliwell> <http://quixoticjoust.blogspot.ca/2013/05/an-off-books-private-war.html>

<http://quixoticjoust.blogspot.ca/2013/07/tres-grados-de-separacion-de-cia.html>

<http://www.madcowprod.com/10182007.html>

<http://spartacus-educational.com/JFKhelliwell.htm>

<http://www.minormusings.com/Page/Norton.html>

Véase también: Patricia Goldstone, *Interlock: Art, Conspiracy, and the Shadow Worlds of Mark Lombardi, Counterpoint*; Edición de reimpresión, 2016

(80) “ Durante las décadas de 1960 y 1970, varios bancos turbios en el Caribe se asociaron con la CIA, en particular Castle Bank & Trust Company y una afiliada llamada Mercantile Bank and Trust Ltd. Ambas instituciones estaban dirigidas por un veterano de OSS llamado Paul Helliwell y fueron utilizados por la CIA para operaciones encubiertas. ” Peter Truell y Larry Gurwin, *False Profits*, Houghton Mifflin, Boston y Nueva York, 1992, págs. 124-125

(81) La Hermandad del Amor Eterno, LA GRAN ÓPERA DOPE

<http://belhistory.weebly.com/acid-daze.html>

(82) Pete Brewton, *The Mafia, CIA & George Bush*, 1992, SPI Books, New York New York, p. 297

(83) https://en.wikipedia.org/wiki/Uniform_State_Narcotic_Drug_Act

<http://stressedanddepressed.ca/photo-gallery/essential-documents/>

<http://www.parl.gc.ca/Content/SEN/Committee/371/ille/rep/repfinalvol3-e.htm#Chapter19>

(84) La política de la heroína, págs. 17-18

(85) Cockburn & St. Clair, *Whiteout – The CIA, Drugs and The Press*, 1998, Verso, Londres y Nueva York, p. 141

(86) “ La conexión con la mafia de narcóticos del gobierno de EE . UU . se remonta, como es bien sabido, a la Segunda Guerra Mundial. Dos controvertidas operaciones conjuntas entre la OSS (Oficina de Servicios Estratégicos) y la ONI (inteligencia naval de EE.) con la mafia siciliana, y (a través de Tai Li) con la pandilla verde traficante de drogas de Tu Yueh-Sheng en Shanghái. ” Henrik Kruger, *The Great Heroin Coup*, 1980, Black Rose Books, Montreal, p. 14

“ Mis informantes de la CIA, la OSS y la DEA describieron sus funciones en el narcotráfico de la agencia de inteligencia a partir de fines de la década de 1940 y principios de la de 1950 . Rodney Stich, Defrauding America, segunda edición, 1994, Diablo Western Press, Alamo, California, pág. 294

“ La CIA ha estado traficando drogas desde antes de que fuera la CIA; ya en sus primeros días, como la OSS durante la Segunda Guerra Mundial, facilitaba y administraba el comercio, y dirigía sus ganancias criminales a los lugares que elegían sus ' maestros ' . ” Michael Ruppert, Crossing The Rubicon, 2004, New Society, Gabriola Island, BC, p. 67

(87) Desarrollando Skull & Bones, p. 11

(88) http://exilio-cubano.com/doc_126-150/doc0126.html

(89) “ El crimen organizado era bienvenido en la Cuba prerrevolucionaria, y La Habana era probablemente el punto de tránsito más importante para los cargamentos de heroína europeos de Luciano. Los líderes del sindicato de heroína de Luciano estaban en casa en la capital cubana y la consideraban una ciudad “ segura ” : Lansky era dueño de la mayoría de los casinos de la ciudad , y la familia Trafficante se desempeñaba como gerente residente de Lansky en La Habana La visita de . Luciano a Cuba en 1947 sentó las bases para el papel posterior de La Habana en el tráfico internacional de narcóticos. Al llegar en enero, Luciano convocó a los líderes del crimen organizado estadounidense, incluido Meyer Lansky, a La Habana para una reunión y también comenzó a pagar extravagantes sobornos a destacados funcionarios cubanos. ” La política de la heroína, pág. 40

(90) La política de la heroína, pág. 40

(91) Los laboratorios ilegales de heroína se descubrieron por primera vez cerca [Marsella](#) , [Francia](#) , en 1937. Estos laboratorios estaban dirigidos por el líder de una banda de Córcega, Paul Carbone. Durante años, los bajos fondos de Córcega habían estado involucrados en la fabricación y el tráfico de heroína, principalmente para el [Estados Unidos](#) ^[1] Fue esta red de heroína la que eventualmente se conoció como “ la Conexión Francesa ” . los [Pandilla corsa](#) estaba protegido por la [Agencia Central de Inteligencia](#) (CIA) y la [SDECE](#) después [Segunda Guerra Mundial](#) a cambio de trabajar para evitar que los franceses [comunistas](#) de traer el [Puerto Viejo de Marsella](#) bajo su control. ^[2] Alfred W. McCoy, Cathleen B. Reach y Leonard D. Adams, La política de la heroína en el sudeste asiático (Harper & Row, 1972); Peter Dale Scott, La conspiración de guerra (Bobbs-Merrill, 1972); Henrik Krueger, El gran golpe de la heroína (South End, 1980); Leslie Cockburn, Fuera de control (Atlantic Monthly, 1987). Carlo Cortés, AP, Manila, 25 de octubre de 1989.

https://en.wikipedia.org/wiki/French_Connection#From_the_1930s_to_the_1950s

(92) La política de la heroína, pág. 14

(93) la operación de , Al principio “ la mafia era una de las muchas operaciones individuales conectadas o afiliadas a la mafia franco-córcega o La famosa red de distribución de heroína “ Conexión francesa ” de [Unione Corse](#) . A fines de la década de 1950, los sicilianos y los estadounidenses organizaron una operación de narcóticos conjunta de EE. UU. y Sicilia La Cosa Nostra que eventualmente se convertiría en una de las operaciones de narcóticos más grandes del mundo. Esta famosa operación conjunta entre Estados Unidos y Sicilia llegó a conocerse como la " [Conexión de la pizza](#) " y se consolidó entre las dos organizaciones mafiosas en la famosa cumbre mafiosa celebrada en el Grand Hotel des Palmes en Palermo, Sicilia, en octubre de 1957 .

https://en.wikipedia.org/wiki/Havana_Conference#Narcotics_trade

(94) https://en.wikipedia.org/wiki/Havana_Conference#Narcotics_trade

(95) JV Baker, David Ferrie, 2014, Trine Day, Waterville, Oregón, pág. 12

(96) Barry y los muchachos, pág. 19

(97) *Ibíd.*, pág. 173

(98) Dan Russell, Drug War, 2000, Kalix.com, Camden, Nueva York, pág. 195

(99) Russ Baker, Family Of Secrets, 2009, Bloomsbury Press, Nueva York, p. 34

(100) http://en.wikipedia.org/wiki/Operation_Ajax#US_role

<http://cryptome.org/iran-cia/sum.pdf>

El 16 de abril de 1953 se completó un estudio completo titulado " Factores involucrados en el derrocamiento de Mossadeq . " El Estudio indicó que una combinación Shah-General Zahedi, apoyada por activos locales de la CIA y respaldo financiero, tendría una buena oportunidad de derrocar a Mossadeq, particularmente si esta combinación pudiera sacar a las multitudes más grandes a las calles y si una parte considerable de la La guarnición de Teherán se negó a cumplir las órdenes de Mossadeq . ” – I. PASOS PRELIMINARES, pág. 3, de un informe secreto de la CIA: “ HISTORIA DEL SERVICIO CLANDESTINO, DERROZAMIENTO DEL PREMIER

MOSSADEQ DE IRÁN, noviembre de 1952-agosto de 1953 ” , operación planeada y ejecutada por la CIA y el SIS británico:

<http://www.nytimes.com/library/world/mideast/041600iran-cia-index.html>

<https://cryptome.org/iran-cia/cia-iran-pdf.htm>

(101) Thomas Devine nació alrededor de 1926. Después de la Segunda Guerra Mundial se unió a la Agencia Central de Inteligencia. Según un memorando desclasificado, Devine dejó la CIA en 1953 para ayudar a su socio, George HW Bush, a establecer la compañía petrolera Zapata Petroleum Corporation. En su libro *Family of Secrets: The Bush Dynasty* (2009), Russ Baker argumenta: “ Para Devine, que habría tenido alrededor de veintisiete años en ese momento, renunciar a una edad tan temprana, tan pronto después de que la CIA hubiera pasado una gran cantidad de tiempo y dinero entrenándolo, fue, como mínimo, muy inusual. Sin embargo, resultaría que Devine tenía una relación especial que le permitía ir y venir de la agencia, permitiéndole hacer otras cosas sin realmente dejar su empleo. Después de la venta de la empresa, Devine se convirtió en miembro de la firma de inversiones de Train, Cabot and Associates en Nueva York. Según un memorando de la CIA, se trataba de una “ empresa de banca de inversión que alberga y administra la corporación propietaria (CIA) WUSALINE. John Train fue uno de los editores fundadores de *The Paris Review*, conectado con la CIA. Más tarde, Devine se reincorporó a la CIA bajo el estado de cobertura no oficial (NOC) el 12 de junio de 1963, como un activo comercial encubierto para el Proyecto WUBRINY / LPDICTUM. Joan Mellen señala que: “ Este documento de la CIA revela que Thomas Devine había informado a George Bush de un proyecto de la CIA con el criptónimo WUBRINY/LPDICTUM. Involucró operaciones comerciales propiedad de la CIA en países extranjeros. Mellen continúa argumentando que esto vincula a George HW Bush con George de Mohrenschildt y Lee Harvey Oswald. WUBRINY involucró operaciones haitianas, en las que, según revelan los documentos, un participante fue George de Mohrenschildt, el encargado de la CIA en Dallas de Lee Oswald. Russ Baker entrevistó a Devine en 2008 y se negó a decir si estaba involucrado con WUBRINY. Sin embargo, otro oficial de la CIA, Gale Allen, confirmó en otra entrevista que Devine sí participó en el proyecto. Devine continuó trabajando de cerca con George HW Bush. Según el memorando de la CIA, Devine “ acompañó a Bush en un viaje a Vietnam del 26 de diciembre de 1967 al 11 de enero de 1968, para el cual el Departamento de Defensa de EE. UU. le otorgó una autorización interina de alto secreto. Russ Baker ha sugerido que podría haber un vínculo con el controvertido Programa Phoenix.

<http://spartacus-educational.com/JFKdevineTJ.htm>

<http://www.maryferrell.org/showDoc.html?docId=12758#relPagelD=2>

(102) Desarrollando Skull & Bones, p. 655, ver también: En 1962, Bush se unió a Zapata Off-Shore por un compañero [Yale Calavera y huesos](#) miembro, [Roberto Gow](#) . Para 1963, Zapata Off-Shore tenía cuatro plataformas de perforación petrolera operativas: Scorpion (1956), Vinegaroon (1957), Sidewinder y (en el [Golfo Pérsico](#)) Nola III.

http://en.wikipedia.org/wiki/Zapata_Corporation

(103) William Cooper, He aquí un caballo pálido, 1991, Light Technology, Sedona, Arizona, p. 214

(104) Sam y Chuck Giancana, Double Cross, 1992, Macdonald Books, Londres, p. 350

(105) Webster Griffin Tarpley y Anton Chaitkin, George Bush: La biografía no autorizada, Capítulo 8b – Bahía de Cochinos y el asesinato de Kennedy, 2012

<http://tarpley.net/online-books/george-bush-the-unauthorized-biography/chapter-9-the-bay-of-pigs-and-the-kennedy-assassination/>

(106) Rodney Stich, Defrauding America, segunda edición, 1994, Diablo Western Press, Alamo, California, pág. 339

(107) http://maps.thefullwiki.org/Zapata_Corporation

https://en.wikipedia.org/wiki/HRG_Group

Ver también Defrauding America, 1994, pp. 337-341

(108) Rodney Stich, Defrauding America, Explosive 3rd ^{edition} , 1998, Diablo Western Press, Alamo, California, p. 375

http://www.voxfux.com/features/bush_world_class_criminal.html

Notas al pie, segunda parte:

(109) Ted Shackley, *Spymaster: My Life In The CIA*, 2005, Potomac Books, Virginia, pág. 52

(110) Kitty Kelley, *La familia: La verdadera historia de la dinastía Bush*, 2004, Doubleday, Nueva York, pág. 213

(111) Sam & Chuck Giancana, *Double Cross*, 1992, Macdonald & Co., Nueva York, p. 328

(112) Rodney Stich, *Defrauding America*, 1998, tercera edición, Diablo Western Press, Inc., Alamo, California, págs. 375-376

(113) *Theodore Shackley, enigmático funcionario de la CIA, muere a los 75 años*

Por DAVID STOUT, DIC. 14, 2002 <http://www.nytimes.com/2002/12/14/us/theodore-shackley-enigmatic-cia-official-dies-at-75.html>

(114) https://en.wikipedia.org/wiki/Unione_Corse – ver también Alexander Cockburn & Jeffrey St. Clair, *Whiteout – The CIA, Drugs and The Press*, 1998, Verso, Londres y Nueva York, p. 141

(115) Wikipedia, JMWAVE <https://en.wikipedia.org/wiki/JMWAVE>

(116) Alex Von Tunzelmann, *Red Heat*, 2011, McClelland & Stewart, Toronto, pág. 181

(117) Paul Eddy con Hugo Sabogal y Sara Walden, *The Cocaine Wars*, 1988, WW Norton and Company, Nueva York, p. 44

(118) Citas de *Mart í : Pensamientos/Pensamientos* (1994) editado por Carlos Ripoll https://en.wikiquote.org/wiki/Jos%C3%A9_Mart%C3%AD

(119) Carl Sifakis, *The Mafia Encyclopedia*, 1987, Facts On File Inc., Nueva York, p. 179

(120) David Southwell, *La historia del crimen organizado*, 2006, Carlton Books, Ltd, Londres, págs. 190-191

(121) David E. Scheim, *Contract On America*, 1988, Shaplosky Publishers, Nueva York, p. 188

(122) *Ibíd.*, pág. 189

(123) Traición doble, pág. 293

(124) Henrik Kruger, The Great Heroin Coup, actualizado, 2015, TrineDay, Waltherville, Oregón, pág. 140 <http://quixoticjoust.blogspot.ca/2013/12/the-great-heroin-coup-chapter-15.html>

(125) Félix Rodríguez y John Weisman, Shadow Warrior, 1989, Simon & Schuster, Nueva York, p. 265

(126) Daniel Hopsicker, Barry and the Boys, 2001, Mad Cow Press, Eugene, Oregón, pág. 167

(127) Russ Baker, Family of Secrets, 2009, Bloomsbury Press, Nueva York, p. 83

(128) John Simkin, citado en “ Jackals: The Stench of Fascism ” , Alex Constantine, 2016

(129) Instituto Crístico, Inside the Shadow Government, 1988, Instituto Crístico, Washington, DC, p. 6

(130) Barry y los muchachos, pág. 507

(131) Warren Hinckle & William Turner, The Fish Is Red, 1981, Harper & Row, pp. 307-308, véase también Fenton Bresler, Who Killed John Lennon, 1989, St. Martin s' Press, Nueva York, p. 201

(132) El Guerrero de las Sombras, pág. 170

(133) https://en.wikipedia.org/wiki/Che_Guevara#Post-ejecución_y_memorial

(134) Ron Rosenbaum, “ ¡Robé la cabeza de Prescott Bush! More Scary Skull and Bones Tales ” , New York Observer, 17 de julio de 2000 <http://observer.com/2000/07/robé-la-cabeza-de-prescott-bush-more-scary-skull-and-bones-tales/>

(135) Kevin Phillips, American Dynasty, 2004, Viking, Nueva York, págs. 203-206 véase también Family Of Secrets, pág. 36

(136) Webster Griffin Tarpley, George Bush: La biografía no autorizada, tarpley.net <http://tarpley.net/online-books/george-bush-the-unauthorized-biography/chapter-9-the-bay-of-pigs-y-el-asesinato-de-kennedy/>

- (137) spartacus-educational.com/JFKmockingbird.htm
- (138) Familia de secretos, págs. 34-35
- (139) L. Fletcher Prouty, JFK: La CIA, Vietnam y el complot para asesinar a John F. Kennedy, 2011, Skyhorse Publishing, Delaware, págs. 132-135
- (140) Peter Dale Scott y Jonathan Marshall, Cocaine Politics, 1991, University of California Press, Berkeley, págs. 26-27
- (141) El Gran Golpe de la Heroína, actualizado, 2015, p. 145 <http://quixoticjoust.blogspot.ca/2013/12/the-great-heroin-coup-chapter-15.html>
- (142) Peter Janney, Mary s' Mosaic, 2012, Skyhorse Publishing, Delaware, págs. 225-226
- (143) Tim Leary, “ The Murder Of Mary Pinchot Meyer ” , The Rebel, 22 de noviembre de 1983, p. 46 Véase también Mary s' Mosaic, págs. 225, 255-256
- (144) https://en.wikipedia.org/wiki/American_University_speech
- (145) Sorensen, Ted. *Consejero: Una vida al borde de la historia* . Harper-Collins Publishers, Nueva York, 2008 Ver también: https://en.wikipedia.org/wiki/American_University_speech
- (146) John F. Kennedy, Discurso de la Universidad Americana, 10 de junio ^{de} 1963
- (147) https://www.almanacnews.com/morgue/2005/2005_02_23.blum.shtml
- (148) <https://jamanetwork.com/journals/jamainternalmedicine/article-abstract/572204>
- (149) Noam Chomsky, Repensando Camelot, 1993, Black Rose Books, NYC, pp. 105-148
- (150) Dan Russell, Drug War, 1999, Kalyx.com, Camden, Nueva York, pág. 291
- (151) Rogue Elephant : el tráfico de drogas, el asesinato de Kennedy y la guerra en Vietnam, Kent Heiner (2001) <https://www.memresearch.org/econ/rogue.htm>
- Véase también la página 434 de la colección “ Joyas de la familia ” de la CIA :

https://nsarchive2.gwu.edu//NSAEABB/NSAEABB222/family_jewels_full_ocr.pdf

Y la página 255 del libro de Douglas Valentine La fuerza del lobo (2004, Verso, NYC) y las páginas 26-27 del libro de Mark Zepezauer Los grandes éxitos de la CIA (1994, Odonian Press, Tucson, Arizona) y la página 439 de la tercera edición de “ Defrauding America ” para más información sobre Trujillo y la CIA.

(152) https://en.wikipedia.org/wiki/State_of_Vietnam_referendum,_1955

(153) https://en.wikipedia.org/wiki/Madame_Nhu

(154) Alfred W. McCoy, The Politics of Heroin, 1991, Lawrence Hill Books, Brooklyn, Nueva York, pág. 203

(155) Guerra contra las drogas, pág. 231

(156) Wikipedia, Ngô Đình Cẩn

https://en.wikipedia.org/wiki/Ng%C3%B4_%C4%90%C3%ACnh_C%E1%BA%A9n

(157) <http://spartacus-educational.com/JFKconein.htm>

(158) David Corn, Blonde Ghost, Ted Shackley and the CIA s' Crusades, 1994, Simon and Schuster, Nueva York, pp. 174-175

(159) JFK and the Diem Coup, John Prados, National Security Archive Electronic Briefing Book No. 101, publicado el 5 de noviembre de 2003 <https://nsarchive2.gwu.edu/NSAEABB/NSAEABB101/>

(160) <http://www.nytimes.com/1998/06/07/world/lucien-conein-79-legendary-cold-war-spy.html>

(161) Deadly Secrets, Warren Hinckle & William Turner, 1992, Thunder s' Mouth Press, Nueva York, p. 399

(162) El Gran Golpe de la Heroína, Actualizado, 2015, p. 133

(163) Douglas Valentine, La fuerza del lobo, 2004, Verso, Nueva York, p. 417

(164) Ibíd., pág. 262

Ver también: carta del 6 de marzo de 1990 de L. Fletcher Prouty a Jim Garrison:

Estaba estudiando esas fotos. Uno de ellos es el dibujo de " Tramps " que aparece en tu libro. Es brillante y claro. Lansdale es tan claramente identificable. ¿Por qué, Lansdale en Dallas? Los demás no importa , no son más que actores y no pistoleros pero son interesantes. Otros que conocían a Lansdale tan bien como yo, han dicho lo mismo: " Ese es él y ¿qué está haciendo allí? "

<https://www.prouty.org/letter.html>

<https://www.prouty.org/photos.html>

Ed Landsdale fue identificado caminando junto a " los tres vagabundos " (centro) por nada menos que L. Fletcher Prouty, el enlace entre el Pentágono y la CIA para actividades encubiertas , que fue la base de la figura, " Coronel X " . en " JFK" de Oliver Stone , y Victor Krulak, ex Comandante de la Infantería de Marina, quienes lo conocían bien.

<http://jamesfetzner.blogspot.ca/2015/09/did-george-hw-bush-coordinate-jfk-hit.html>

(165) Edward Geary Lansdale, In The Midst Of Wars, 1972, edición de 1991 publicada por Fordham University Press, Nueva York, p. 378

(166) https://en.wikipedia.org/wiki/1963_South_Vietnamese_coup

(167) https://en.wikipedia.org/wiki/Nguy%E1%BB%85n_Cao_K%E1%BB%B3

(168) Revista Ramparts, mayo de 1971, p. 38 <http://www.unz.org/Pub/Ramparts-1971may-00032:40>

(169) La política de la heroína, p. 161

(170) Familia de Secretos, pp. 44-66, 117-118

(171) *Ibíd.*, pág. 59, también reproducido en la página 5 de la sección de fotografías.

(172) *Ibíd.*, págs. 50-52

(173) <http://www.nytimes.com/1988/07/11/us/63-fbi-memo-ties-bush-to-intelligence-agency.html>

<https://ratical.org/ratville/JFK/Hoover.html>

https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Bush_Sr,_JFK_-_J_Edgar_Hoover_memo_2.jpg

(174) Jim Garrison, *Tras la pista de los asesinos*, 1988, Warner Books, Nueva York, pág. 238

(175) CUANDO MATAN A UN PRESIDENTE, Roger Craig, 1971 <http://www.ratical.com/ratville/JFK/WTKaP.html>

(176) <https://realitieswatch.com/proof-george-hw-bush-was-a-cia-agent-involved-in-the-assassination-of-jfk/>

(177) *Familia de Secretos*, p. 67

(178) *Ibíd.*, págs. 68-84

(179) *Ibíd.*, pág. 68

(180) James W. Douglas, *JFK and the Unspeakable*, 2008, Touchstone, Nueva York, págs. 357-362

(181) *Rogue Elephant : el tráfico de drogas, el asesinato de Kennedy y la guerra en Vietnam*, Kent Heiner (2001) <https://www.memresearch.org/econ/rogue.htm>

(182) – Paul Brancato, “ The Vietnam (Drug) War ” , Tarjetas coleccionables de Drug Wars, 1991, Eclipse Enterprises, tarjeta n.º 12

(183) Frank Browning y Banning Garrett, “ The New Opium War ” , *Ramparts Magazine*, mayo de 1971, págs. 33, 38

(184) Historia de portada de *Georgia Straight* sobre el tráfico de heroína/opio, 11-18 de enero de 1973

(185) Monika Jensen-Stevenson & William Stevenson, *Kiss The Boys Goodbye*, 1990, Dutton Books, Nueva York, p. 337

(186) George W. Bush, *41: Un retrato de mi padre*, 2014, Crown Publishing, Nueva York, p. 85

(187) Familia de Secretos, pp. 130-131

(188) L. Fletcher Prouty, El equipo secreto, 2011, Skyhorse Publishing, Delaware, pág. 3

(189) Michael Ruppert, Cruzando el Rubicón, 2004, New Society Publishers, Isla Gabriola, BC, Canadá, págs. 73, 132

Véase también: Instituto Crístico, p. 21, Barry y los chicos, pág. 190 Guerra contra las drogas, págs. 458, 468 Defraudando a Estados Unidos, págs. 248-249, 259, 448

(190) Ronald Reagan, The Reagan Diaries, 2007, Harper Perennial, Nueva York, p.565

(191) [https://en.wikipedia.org/wiki/Richard_Armitage_\(oficial_naval\)](https://en.wikipedia.org/wiki/Richard_Armitage_(oficial_naval))

(192) New York Times, 4 de enero de 1975, p.8

(193) Christic Institute, pp. 9-19, 21, 23-44, 47, 48, 96, 106, 119, 177-179, 194-196 – Whiteout pp. 247-248 – The Politics of Heroin, 1991, pp. 462, 466, 478 – Crossing The Rubicon, pp. 73, 83, 132 – Drug War, pp. 341, 357, 458, 523 – George Bush: The Unauthorized Biography, pp. 391-392

(194) Esfuerzos de control de narcóticos de EE. UU. en el sudeste asiático, 30 de junio de 1987, Audiencia ante el Comité de Asuntos Exteriores, Cámara de Representantes, 30 de junio de 1987, págs. 22-23 <https://babel.hathitrust.org/cgi/pt?id=pur1.32754077270076;view=2up;seq=28>

(195) George Bush: La biografía no autorizada, págs. 307, 333

(196) Instituto Crístico, pp. 15-16

(197) El guerrero de las sombras, pág. 251

(198) *Ibíd.*, págs. 173-183

(199) *Ibíd.*, pág. 254

(200) Barry & ' los chicos ' , p. 20

(201) <http://www.adst.org/OH%20TOCs/Gregg,%20Donald%20P.toc.pdf>

(202) Guerra contra las drogas, pág. 131

(203) https://www.brown.edu/Research/Understanding_the_Iran_Contra_Affair/profile-gregg.php

(204) Barry y los chicos, pág. 188

(205) John K. Singlaub, Hazardous Duty, 1991, Summit Books, Nueva York, pág. 17

(206) *Ibíd.*, pág. 310

(207) Richard Secord, Honrado y Traicionado, 1992, John Wiley & Sons, Inc., Nueva York, p. 56

(208) *Ibíd.*, pág. 75

(209) Instituto Crístico, pp. 13-14

(210) Joe Durden Smith, Mafia: La historia completa de un mundo criminal, 2003, Arcturus Publishing Limited, Londres, pág. 130

(211) La política de la heroína, p. 212

(212) Instituto Crístico, pp. 14-15

(213) https://en.wikipedia.org/wiki/Santo_Trafficante_Jr.

(214) Alfred W. McCoy, La política de la heroína en el sudeste asiático, 1972, Harper & Row, Nueva York, pág. 102, Ver también: Whiteout, p. 242

(215) Peter Dale Scott, Drogas, Petróleo y Guerra, 2003, Rowman & Littlefield Publishers, Inc., Lanham, Maryland, p. 196

(216) Pentagon Papers, 1971, Bantam Extra, New York Times Publishers, Nueva York, p. 137

(217) Guerra contra las drogas, pág. 260

(218) The Great Heroin Henrik Kruger, The Great Heroin Coup, edición de 1980, Black Rose Books, Montreal, p. 134, ver también: Guerra contra las Drogas, p. 346

(219) La política de la heroína en el sudeste asiático, págs. 211-212

(220) Barry y los muchachos, pág. 183

(221) <https://uncgsoc101.wordpress.com/module-5-deviance-and-social-control/part-2/>